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в Госдуму...
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Сегодня – областной праздник работников сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности

ВЫБОРЫ

- Иван Иванович, как бы 
вы определили основные на-
правления развития сельского 
хозяйства в области, какой бы 
промежуточный итог подвели 
уходящему в историю году?

- Год был очень сложный 

по погодно-климатическим 
условиям – засуха в мае и июне 
предопределила его исход. Тех 
3,5 миллиона тонн зерна, ко-
торые планировались, мы не 
получили, однако конечный 
финансовый результат предпо-

лагается обнадеживающий. В 
целом же урожайность получи-
лась даже выше, чем в 2006-м, 
несмотря на «козни» природы. 
Мы больше, например, по-
лучили подсолнечника, хотя 
меньше сахарной свеклы. Все 
это еще предстоит подсчитать, 
общий итог станет известен 
чуть позже. На основании годо-
вых отчетов хозяйств мы будем 
делать окончательные выводы 

и расставлять все точки над «i». 
Но уже сегодня можно поздра-
вить хлеборобов Семилукского 
района, у которых самый вы-
сокий в области валовой сбор 
зерновых.

- Это, скажем так, тема рас-
тениеводства, а что у нас с жи-
вотноводством?

- Думаю, что и по произ-
водству молока, несмотря на 
сокращение поголовья крупно-

го рогатого скота, мы выйдем 
на тот уровень, который обоз-
начен в соглашении админист-
рации области и Правительства 
Российской Федерации.

С целью обеспечения сель-
скохозяйственных животных 
качественными, сбалансиро-
ванными по питательности кор-
мами идет строительство круп-
ных комбикормовых заводов на 
территории Бутурлиновского 

и Верхнехавского районов. 
В 2007 году на территории 

Лискинского района ООО 
«ЛИСКо-Бройлер» присту-
пили к реализации крупного 
инвестиционного проекта, ко-
торым предусмотрено создание 
птицеводческого комплекса 
мощностью  до шестидесяти 
пяти тысяч тонн мяса бройле-
ров в год общей стоимостью 4,5 
млрд. рублей. Это суперсовре-
менный объект, который будет 
оснащен передовым импорт-
ным оборудованием немецких, 
датских и венгерских фирм.

(Окончание на 2-й стр.)

Живем трудом и надеждой

ЗЕМНОЙ 
ПОКЛОН 

ВАМ, 
СЕЛЯНЕ!

Очередной сельскохозяйственный год близится к за-
вершению, уже сейчас можно определить многие его 
контуры – о чем и беседует корреспондент «Коммуны» с 
заместителем губернатора Воронежской области Иваном 
ДУБОВСКИМ.

 Избиратели со стажем на-
верняка помнят, что в свое вре-
мя им довелось делать выбор 
из 43 партий, затем – из 23; а 
теперь вот из 11. В бюллетене 
образца-2007 будут подсказки: 
рядом с эмблемой партии – ее 
название, ниже – три фами-
лии кандидатов, внесенных в 
федеральный список партии 
(обычно лидер партии и два 
известных на всю страну лица), 
еще ниже – три фамилии реги-
ональных (чаще всего наших 
местных, воронежских) кан-
дидатов. Ставь птичку, крес-
тик или иной знак напротив 
выбранной партии – и готово, 
ты отдал свой голос именно за 
эту партию.

А если ни одна партия не 
нравится? (Ранее против всех 
голосовали от 15 до 17 процен-
тов воронежских избирателей). 
Может, перечеркнуть весь 
бюллетень? Или не заполнять 
его вообще, поскольку графы 
«Против всех» нет?  Ни в коем 
случае! Такой бюллетень будет 
признан недействительным. 
Писать на нем тоже ничего 
нельзя – его опять-таки сочтут 
недействительным. Короче 
говоря, прояви сознательность, 
гражданин! Сделай-таки выбор 
из прошедших все предвыбор-
ные процедуры 11 партий!

Не идти на выборы вооб-
ще – тоже не выход: выборы 
состоятся в любом случае, 
при любой явке и при любой 
погоде. Только ты окажешься 
в стороне от важного для всей 
страны, для тебя самого, для 
твоей семьи дела. Не сетуй 
потом на «судьбу» и не воз-
мущайся: в Госдуму попали 
не те люди! Между прочим, 
современное избирательное 
законодательство составлено 
таким образом, что от нашей 
Воронежской области в Думу 
могут пройти и 4, и 6, и даже 12 
человек – всё зависит от явки 
избирателей, от их голосования 
за те или иные партии. Конеч-
но, это дискуссионный вопрос 
– чем должны больше зани-
маться депутаты – «творить 
законы» или лоббировать ин-
тересы своих избирателей, – но 

представительство региона в 
общероссийском парламенте 
– в любом случае важный 
момент.

Увы, далеко не все граждане, 
в том числе и очень созна-
тельные, блещут здоровьем. 
По нашей области более 190 
тысяч избирателей из имею-
щихся 1 миллиона 900 тысяч 
имеют различные физические 
ограничения. Факт и то, что до 
иных избирательных участков 
надо преодолеть 5-6 километ-
ров. А если непогода? Выход 
– голосовать на дому, надо 
только заранее «подать заявку» 
- позвонить в свою комиссию, 
передать просьбу через сосе-
дей, почтальона и так далее. В 
оставшееся до выборов время 
все 1670 комиссий работают 
ежедневно, даже по выходным, 
а в рабочие дни распорядок та-
кой: понедельник, среда, пят-
ница – с 8 до 16 часов, вторник, 
четверг – с 11 до 19.

Между прочим, в отдельных 
районах области две трети 
избирателей имеют возраст 
свыше 70 лет, из-за этого го-
лосование на дому составляет 
30, а то и 40 процентов. Ко-
нечно, для иных партий это 
прекрасный повод для обви-
нения оппонентов, властей, 
а то и избирателей: дескать, в 
дело пущены большие деньги, 
использовался администра-
тивный ресурс, граждане про-
являют несознательность и так 
далее, и тому подобное. Обыч-
но делаются такие заявления 
на основе предположений, а 
не доказательств. Для непопу-
лярной партии придумать себе 
«алиби» - это, по-видимому, 

проще, чем постоянно работать 
с избирателями, заслужить их 
доверие. 

Вообще-то нынешняя пред-
выборная кампания - менее 
«азартная» по сравнению со 
всеми предыдущими. Это вы-
звано тем, что нет одноман-
датных округов. Сейчас сопер-
ничают в основном партии, а 
не отдельные кандидаты, хотя 
«активисты» и среди них не 
перевелись.

Ныне в большом ходу газеты 
и листовки. Распространять 
их, конечно же, разрешено 
(например, раскладывая по 
почтовым ящикам, раздавая 
прохожим), но расклеивать 
можно только с согласия собс-
твенников зданий, заборов и 
так далее. (Жалобы именно 
на нарушения такого рода 
фиксирует изо дня в день обл-
избирком). И это правильно, 
ибо выборы закончатся, а кто 
приведет город в порядок? К 
сожалению, «расклейка вти-
хую» носит массовый характер, 
уже задержано более 40 «обще-
ственных» распространителей, 
в основном это молодые люди, 
студенты.

К слову, ранее студенты 
активно выступали в роли 
наблюдателей на избиратель-
ных участках (таковых было 
от 10 до 12 тысяч). Они, как 
правило, имели на руках от-
крепительные удостоверения 
для голосования: о них заранее 
«хлопотали» партии. Вообще 
же молодые избиратели зачас-
тую проявляли поразительную 
беспечность. Сейчас внимание 
к ним усилено, проводится 
большая разъяснительная ра-

бота, хотя за последнее время 
все процедурные порядки зна-
чительно упростились. Причем 
для всех категорий граждан, 
а проголосовать можно и по 
имеющему регистрационный 
вкладыш паспорту советского 
образца, и в пути следования, 
например в Нижнедевицке, 
Лосеве, Богучаре…

Если же говорить конкретно 
о студентах, то порядок такой: 
вузы заранее составляют спис-
ки желающих проголосовать по 
месту пребывания, участковые 
комиссии рассматривают за-
явления от самих студентов, 
включают их в списки для 
голосования именно по месту 
пребывания, а затем делают 
соответствующие сообщения 
в комиссии по месту регистра-
ции. Ехать никуда не надо. Та-
кой же порядок установлен для 
лиц, находящихся в больницах, 
санаториях, других местах вре-
менного пребывания. 

Примечательно, что в Воро-
неже будет два пункта (участ-
ка), где смогут проголосовать 
лица без регистрации. Среди 
них тоже ведется соответствую-
щая разъяснительная работа. И 
в целом избирательные комис-
сии прилагают все силы к тому, 
чтобы изменить ситуацию, 
имевшую место в сентябре: 
как это ни удивительно, тогда 
около 14 процентов воронеж-
ских избирателей не знали о 
том, что 2 декабря состоятся 
выборы в Госдуму. Пока до 
означенного числа есть время, 
граждане могут посетить изби-
рательные участки, провести 
«списочную сверку», вникнуть 
в суть предвыборных программ 
и обещаний партий. Важно не 
пойти на поводу у нечестных 
политтехнологов, предлагаю-
щих избирателям отдать свой 
голос за определенное возна-
граждение.

- Мы будем действовать в 
рамках избирательного зако-
нодательства и постараемся 
обеспечить порядок на вы-
борах, - заверил журналистов 
в «Интерфаксе» Владимир 
Селянин.

Николай СТАРЫХ.

Избирателю 
полезно знать
Председатель облизбиркома Владимир СЕЛЯНИН и его заместитель 
Вячеслав ЧЕРЕПУХИН встретились с воронежскими журналистами. Состоялся 
своеобразный «предвыборный ликбез», адресованный всем жителям региона

Реальное партнерство
Расширяется частно-государственное партнерство власти и 
бизнеса на региональном уровне. На прошлой неделе вице-гу-
бернатор Вячеслав Клейменов и председатель областного Со-
вета промышленников и предпринимателей Анатолий Чекменев 
посетили ОАО «Водмашоборудование». Здесь состоялся «круглый 
стол» по вопросам взаимного сотрудничества и усиления его 
социальной направленности. 

Хор наших душ 
Как повысить исполнительское мастерство любительских хоров 
и ансамблей, обогатить их репертуар лучшими произведениями 
российских авторов и народного творчества, а ещё – укрепить 
творческие связи между коллективами? С этой целью уже в 
третий раз пройдёт в Воронеже фестиваль народных хоров и 
вокальных ансамблей имени К.И.Массалитинова «Поет народная 
душа». Откроется он завтра в 18 часов в зале Детской школы 
искусств № 6.

Позарилась на награды
Сотрудница Борисоглебского почтамта воспользовалась 
служебным положением и похитила из заказных бандеролей 
государственные награды Республики Финляндии, Монголии и 
СССР. Эта коллекция была отправлена одним из жителей города 
в ряд регионов России и Белоруссии для показа на выставках. 
Похищенные ценности сын обвиняемой пытался продать на ме-
стном рынке… самому же владельцу наград. Женщина полностью 
признала свою вину. Уголовное дело по данному факту передано 
в суд, сообщает облпрокуратура. 

Таким образом, налицо 
реальное исполнение феде-
рального законодательства 
по упорядочению игорного 
бизнеса. Ранее имела место 
несогласованность действий 
различных структур. Теперь, 
когда объединены усилия ад-
министраций области и города, 
контролирующих органов, 
ликвидация незаконных игор-
ных точек стала реальностью.

Для проведения «очисти-
тельной» операции сформи-
ровано 6 мобильных бригад, в 
которые вошли специалисты 
федеральных структур и МЧС, 
сотрудники правоохранитель-
ных органов и муниципалите-
тов. Уже в первый день было 
отправлено на «штрафстоянку» 
более 30 игровых автоматов, 
еще часть «ромашек» вывезли 
в неизвестном направлении их 
владельцы. Последний момент  
настораживает ликвидаторов, и 
они надеются на то, что жители 
Воронежа проявят сознатель-
ность – проинформируют 

исполнительную власть, если 
«ромашки» «вырастут» в новых 
местах.

Игорный бизнес – доходное 
дело, которое иногда отстаива-
ют кулаками. Так, гражданка 
Дронова в сентябре 2007 года 
причинила двум проверяю-
щим павильон «Счастливое 
число» сотрудникам милиции 
телесные повреждения в виде   
ссадин и кровоподтеков. Как 
сообщила облпрокуратура, 
приговором суда от 15 ноября 
осужденной Дроновой назна-
чено наказание в виде 1 года 
лишения свободы условно с 
испытательным сроком 6 ме-
сяцев. В минувшую же субботу 
громких инцидентов не зафик-
сировано.

Всего по Воронежу пла-
нируется ликвидировать 59 
«ромашек», 97 автоматов во 
временных сооружениях и 59 
игровых автоматов, распо-
ложенных на первых этажах 
жилых домов.

Виктор ШЕВЧЕНКО.

Вырвем с корнем 
«ромашки»!
В субботу в Воронеже началось массовое уничтожение 
«ромашек» - идет демонтаж уличных игровых автома-
тов.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днем по 
области облачно с прояснениями, местами кратковременный 
снег, на дорогах скользко; ветер северо-западный умеренный, 
температура –3...+2.

21 ноября по области – облачно с прояснениями,  ночью местами 
кратковременный снег, днем преимущественно без осадков; 
ветер северо-западный умеренный; температура ночью –3...–8, 
при прояснениях до –12, днем –2...–7.

22 ноября по области – облачно с прояснениями, преимущест-
венно без осадков, утром местами туман; ветер юго-западный 
умеренный; температура ночью –6...–11, местами до –16, днем 
0...–5.

В центре города акти-
висты Межрегионального 
свободного профсоюза сту-
дентов и ряда других обще-
ственных организаций не 
только веселили граждан. 
Они напоминали сверстни-
кам и просто прохожим, 
что 17 ноября – это день 
студенческих гражданских 
действий и солидарности, 
который уходит корнями в 
1939 год, когда 1200 чешских 
студентов попали в конц-
лагерь по приказу Гитлера 
– они протестовали против 
закрытия вузов. 

В культурно-развлека-
тельном комплексе «Олим-
пик» праздник проходил 
под девизом: «Студенты 
– будущее нашей страны». 
На нем звучали призы-
вы обязательно пойти на 
выборы 2 декабря и «пра-
вильно» проголосовать. 
При всем при этом было 
много веселых конкурсов и 
состязаний. В них приняли 
участие даже ветераны, 
специально приглашенные 
на праздник. 

Екатерина МОРОЗОВА. 
Фото автора. 

Не только веселились

Воронежская молодежь привыкла широко отмечать 
Международный день студента. В нынешнем году 
праздник имел особенность – носил политический 
оттенок. 

По предварительным 
данным облпрокуратуры, 
взрыв произошел в 25 метрах 
от 16-этажного жилого дома 
на набережной Авиастро-
ителей, 20а. Самодельное 
взрывное устройство мощ-
ностью около 200 граммов 
в тротиловом эквиваленте 
неизвестные подбросили в 
стоявший неподалеку му-
сорный контейнер. Силой 
взрывной волны контейнер 

разорвало пополам, на 2-м 
и 3-м этажах близлежащего 
дома выбило стёкла. К счас-
тью, обошлось без жертв. 

По факту взрыва проку-
ратура Левобережного райо-
на возбудила уголовное дело 
по признакам преступления, 
предусмотренного частью 1 
ст.213 УК РФ (хулиганство). 
Впрочем, отрабатываются и 
другие версии. 

Ирина ШАБАНОВА.

Хулиганский взрыв
17 ноября в Левобережном районе города Воронежа 
прогремел взрыв. На пульт дежурному ГУВД Воронеж-
ской области информация поступила в 5 часов утра. 
На место происшествия тут же выехали сотрудники 
следственного управления Следственного комитета 
при Прокуратуре РФ, ГУВД, ГОЧС, ФСБ Воронеж-
ской области. 

Так и выходит.
Труженики агропромышленного комп-

лекса области завершили год с хорошими 
результатами. Сработали накопленный опыт, 
трудолюбие воронежских крестьян, их любовь 
к родной земле. А эти факторы, сами знаете, 
всегда сильнее любых природных капризов.

Получен приличный урожай зерновых 
культур. Собраны два миллиона триста 
двадцать четыре тысячи тонн зерна. Это на 
сто тридцать одну тысячу больше, чем в про-
шлом году. Урожай подсолнечника впервые 
превысил пятнадцать центнеров с гектара. 
Мы собрали его на тридцать пять тысяч 
тонн больше, чем в минувшем году. Три с 
половиной миллиона тонн сахарной свёклы 
позволят воронежцам пить чай и вприкуску, 
и внакладку.

Заложен прочный фундамент будущего 
урожая. Площади, занятые под озимые куль-
туры, выросли на сто три тысячи гектаров. 
Озимых, посеянных по интенсивной техно-
логии, стало вдвое больше, чем в минувшем 
году. Почти половина от полутора миллионов 
гектаров зяби подготовлена с применением 
ресурсосберегающей технологии.

Все мы с вами знаем остроту проблем АПК 
области, связанных с развитием животно-

водства. Но и в этой отрасли началась интен-
сивная работа. Мощный импульс развитию 
животноводства придал национальный проект 
«Развитие АПК». На село пошли инвесторы. 
Поняли, наконец, что разговоры о «черных 
дырах» сельского хозяйства - пустая болтовня. 
Сегодня в «инвестиционном портфеле» об-
ласти лежит проектов на четыреста девяносто 
шесть миллиардов рублей. Это – двенадцать 
областных бюджетов.

Реализуя «план Путина», работники АПК 
области сделали еще один уверенный шаг 
вперед. Каждого из них мы хотели бы по-
благодарить лично. Всех, кто знает истинную 
цену хлебу, кто знает, что она несопоставима с 
его товарной ценой. Всех, кто стоит на страже 
продовольственной безопасности России.

С праздником вас, дорогие наши хлебо-
робы!

От всей души благодарим вас за самоот-
верженный труд. Будьте здоровы и счастливы. 
Пусть в ваших семьях главенствуют мир, лад 
и благополучие.

Желаю вам новых успехов на благородной 
крестьянской ниве.
Губернатор Воронежской области В.Г. КУЛАКОВ

Председатель Воронежской областной Думы 
В.И. КЛЮЧНИКОВ

Уважаемые жители Воронежской области!
У нас сложилась добрая традиция. День работников сельского хозяйства мы отмечаем 
по своему, воронежскому, календарю. Когда завершены все работы на полях, тогда 
и итоги не подведут, тогда и в будни праздник.

ПОДПИСКА - 2008
Продолжается ПОДПИСКА на газету 

«Коммуна» на первое полугодие 2008 г.
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С начала реализации нацио-
нального проекта предприятия-
ми-участниками использовано 
2,6 млрд. руб. финансовых ре-
сурсов, в том числе 1,8 млрд. руб. 
кредитных средств.

Значительная роль в разви-
тии животноводческой отрасли 
отводится крупному аграрному 
бизнесу. ООО «Воронежмясо-
пром» (группа  «Черкизово») в 
Нижнедевицком районе реа-
лизует проект по строительству 
свиноводческого комплекса с 
производством свинины в жи-
вом весе свыше 30 тыс. тонн в 
год общей стоимостью более 2,2 
млрд. рублей. Второй крупный 
проект – строительство молоч-
ного комплекса ООО «Красный 
Восток» - реализуется на терри-
тории Бобровского района.

На сегодняшний день раз-
работан предварительный план 
размещения двадцати восьми 
животноводческих комплексов 
в тринадцати районах облас-
ти. Расположение комплексов 
увязано с наличием трудовых 
ресурсов, кормовой базы, пред-
приятий перерабатывающей 
промышленности, социальной 
инфраструктуры.

- Вы сказали, что тенденция 
сокращения поголовья крупного 
рогатого скота продолжается. Но 
когда-то она должна прерваться?

- В первую очередь, необхо-
димо обеспечить привлечение в 
область максимального объема 
средств федерального бюджета 
по обозначенным направлениям 
приоритетного национально-
го проекта с одновременной 
концентрацией ограниченных 
областных ресурсов на господде-
ржку животноводческих отрас-
лей и, прежде всего, племенного 
животноводства. Причем меха-
низм господдержки должен быть 
существенно упрощен и увязан с 
эффективностью производств.

Не менее важно увязать разви-
тие производственной и социаль-
ной инфраструктуры села в рамках 
приоритетного национального 
проекта. Там, где строятся живот-
новодческие комплексы, в первую 
очередь должно осуществляться 
соответствующее строительство 
инженерных коммуникаций.

- Мы подошли к реализации 
приоритетного национального 
проекта – какие здесь открылись 
горизонты перед сельхозпред-
приятиями?

- Сельхозпредприятия об-
ласти включились в реализацию 
приоритетного национального 
проекта в 2005 году. В 2006-м его 
участниками были двадцать хо-
зяйств области. На сегодняшний 
день инвестиционные проекты 
реализуют тридцать два предпри-
ятия, из которых шестнадцать 
– молочного направления, две-
надцать - свиноводческого, два 
- птицеводческого, одно - рыбо-
водческого, есть также и мясное 
предприятие. Осуществление 
этих проектов и выход хозяйств 
на проектную мощность позво-
лит обеспечить прирост объемов 

производства мяса в пределах 
ста тысяч тонн, молока – более 
тридцати тысяч тонн. Общая 
стоимость проектов 8,4 млрд. 
рублей, в том числе 6,9 млрд. 
рублей кредитных средств.

Завершили реализацию про-
ектов ОАО «Маяк» Лискинско-
го района и ЗАО «Хреновской 
конный завод» Бобровского 
района (молочное направление). 
Введены в эксплуатацию объекты 
первой очереди в ООО «ЭкоНи-
ваАгро» Лискинского района и 
ООО «Ольховлогское» Каменс-
кого района (молочное направ-
ление), ОАО «Комбинат мясной 
Калачеевский» Калачеевского 
района (мясное направление), 
на подходе - первая очередь мо-
лочного комплекса в СХА имени 
Мичурина Терновского района.

Кроме того, до конца текуще-
го года будут сданы в эксплуата-
цию еще девять объектов: ООО 
«СГЦ» Верхнехавского, ЗАО 
«Юдановские просторы» Боб-
ровского, ООО «9-я Пятилетка» 
Лискинского районов (свино-
водческое направление); ООО 
«АгроГарантМолоко» Семилукс-
кого, ООО «Нижнекисляйские 
свеклосемена» Бутурлиновско-
го, ООО «Идеал» Лискинского, 
ООО АФ «Гарантия» Новоусман-
ского, ЗАО «Дон» Хохольского 
районов (животноводческие 
комплексы по производству 
молока); ООО «Ряба» Хохоль-
ского района – птицеводческое 
хозяйство.

- Иван Иванович, надо, на-
верное, что-то личное сказать 
труженикам села накануне их 
праздника?

- В первую очередь я бы 
пожелал селянам уверенности 
в завтрашнем дне. Не так всё 
мрачно, дорогие мои, как мы 
зачастую сами себе рисуем. 
Да, трудностей хоть отбавляй, 
но в том-то и смысл жизни, 
чтобы их преодолевать, чтобы 
идти вперед, подниматься на 
ступеньку выше – над собой, 
над проблемами. И, разумеет-
ся, действовать сообща – всем 
миром: вместе с федеральным 
центром, с администрацией 
области, со всеми крестьянско-
фермерскими, личными под-
собными и крупнотоварными 
сельхозпроизводителями.

Здоровья вам и успехов во 
всех начинаниях!

Вел беседу
Юрий МАКАРОВ.

Живем 
трудом...

Знакомьтесь: Ольга Шушпано-
ва, оператор машинного доения 
ЗАО «Манино» Калачеевского 
района. В прошлом году она на-
доила от каждой коровы по шесть 
с половиной тысяч килограм-
мов молока. На областном слёте 
мастеров машинного доения, 
получивших в год больше 6000 
килограммов молока от одной 
коровы, она с достоинством пред-
ставляла Калачеевский район и 
своё родное хозяйство.

- Ещё в довоенные годы наше 
Манино славилось лучшими в 
области доярками, - рассказывает 
Ольга Васильевна, - вот и стараем-
ся не сдавать единожды занятых 
позиций. Хотя, конечно, непрос-
то достигать высоких надоев. Но 
нужно, этодело нашей чести.

Доярка из Манино

А на выставке «Воронеж-
Агро», с большим успехом 
проходившей несколько дней 
назад в экспоцентре ВГАУ 
«Агробизнес Черноземья», 
было, напротив, зябко и сыро, 
к тому же вдоль экспонатов, 
разместившихся под откры-
тым небом, тянул промозглый 
сквознячок, и мы, промочив в 
снежной каше ноги, признать-
ся, стали думать о том, где бы 
согреться. «Как где? – рядом 
оказался все тот же Влади-
мир Лубков и, поняв наше 
настроение, скомандовал: 
«Забирайтесь в кабину, а Саша 
сейчас включит обогреватель 
на полную мощность».

Мы уже знали, что ACROS 
530 вовсе не «иномарка», и 
с удовольствием поднялись 
наверх, тем более что в кабине 
есть сиденья и для комбайнера, 
и для помощника. И в ней, 
действительно, было тепло и 
комфортно. Бесшумно рабо-
тал обогреватель, из колонок 
негромко звучала приятная 
музыка. Но самое интересное, 
что отсюда, с высоты, поч-
ти вся выставка была как на 
ладони – и стоявшие впере-
ди культиваторы, и сеялки, и 
расположившиеся по бокам 
комбайны, и машины для жи-
вотноводства.

Заметили мы и другое. Про-
ходя по рядам от экспоната к 
экспонату, приглядываясь к 
ним, порой что-то спрашивая 
и что-то записывая, руково-
дители хозяйств (а съехались 
они не только из Воронежской 
области) дольше всего задер-
живались именно у комбайна 
ACROS 530. И, наверное, 
больше всего вопросов задано 
было именно Владимиру Луб-
кову. И Владимир Николаевич 
отвечал на них со знанием 
дела, конкретно, ёмко, убе-
дительно.

- А как же иначе? – заметил 
он нам. – Если тогда, в начале 
лета, многие из нас и сами 
увидели ACROS 530 впервые, 
то теперь он уже с успехом 
отработал свой первый сезон 
на воронежских полях. И за-
служил только положительные 
отметки.

Не раз уже видели этот ком-
байн в поле и мы. Помнится, 
было это в Верхнемамонском 
районе, на самом финише жат-
вы. Стояла жара, ACROS 530 
шел по полю, поднимая, как 
и всякий комбайн, могучий 
столб пыли, но остановившись, 
на краю загонки, комбайнер 
Сергей Волобуев вышел из ком-
байна в чистой, словно только 
что выстиранной сорочке: «На-

конец-то создатели комбайнов 
позаботились о нас, механиза-
торах». А через несколько минут 
мы удивились вновь – глядя как 
буквально на глазах стал присе-
дать под могучим потоком зерна 
из бункера ACROS 530 подос-
певший КАМАЗ. Оказывается, 
если в свое время семикубовый 
бункер комбайна Дон 1500 Б 
считался рекордом, то у ACROS 
530 он вмещает в себя девять 
кубов, при этом разгружается, 
благодаря уникальному зер-
новому элеватору, всего за 120 
секунд. Вот это уже настоящий 
рекорд!

Вообще, как не раз отмечали 
на встречах с воронежски-
ми селянами представите-
ли компании Ростсельмаш, 
ACROS 530 – совершенно 
новая, не повторяющая своих 
предшественников, машина. 
Создавалась она в рамках но-
вой корпоративной стратегии 

Ростсельмаш, согласно ко-
торой во главу угла ставится 
экономическая эффективность 
новой техники для будущего 
потребителя. Неслучайно уже 
по результатам испытаний в 
прошлом году новая модель 
в линейке Ростсельмаш была 
оценена профессионалами 
агробизнеса и техническими 
специалистами как «комбайн, 
отвечающий всем современ-
ным требованиям и мировым 
стандартам в комбайностро-
ении и превосходящий их в 
части экономической эффек-
тивности использования». Что, 
судя по всему, нашло отражение 
и в названии комбайна.  Оно 
произошло от греческого «acro» 
- верхний, высший, располо-
женный наверху, на высоте, а 
также от английского «acre» 
- меры площади, традиционно 
применяющейся при измере-
нии земельных угодий.

Напомним: у комбайна 
ACROS 530 десятки досто-
инств, ставящих его в один ряд 
с теми машинами, которые 
высоко ценятся на Западе. 
Сложив их вместе, учтя сугубо 
российскую цену, к тому же без 
всяких «растаможек» и других 
проблем, можно полностью 
согласится со словами предста-
вителя компании Ростсельмаш 
Алексея Горбунова:

- Наши комбайны выбирают 
те, кому важен, прежде всего, 
финансовый результат, кто 
ищет и находит оптимальные 
решения во всем, в том числе 
в вопросе выбора техники. Те, 
для которых производство зер-
на – прибыльный бизнес, а не 
«битва за урожай» любой ценой. 
Комбайны Ростсельмаш - для 
профессионалов агробизнеса.

- Обратите внимание, с ка-
ким интересом изучают этот 
комбайн наши студенты, - за-

метил на выставке «Воронеж-
Агро» председатель  попечи-
тельского совета Воронежского 
госагроуниверситета профес-
сор Владимир Шевченко. – А 
ведь еще пять-семь лет назад 
их предшественники обращали 
внимание только на хваленых 
«немцев» и «французов». И 
ребята сегодня другие, и Рост-
сельмаш на правильном пути. 
Молодцы!

Когда-то, тридцать с лиш-
ним лет назад, студентом этого 
вуза – тогда еще СХИ – был и 
Иван Заложных. Ныне Иван 
Иванович руководит ЗАО «Зем-
лянское» - одним из лучших 
хозяйств не только в Семилукс-
ком районе, но и во всей Воро-
нежской области. И еще итоги 
выставки не были подведены, а 
ACROS 530 своим ходом ушел 
в Землянск.

Прокомментировал свое 
приобретение Заложных ко-
ротко:

- Зачем нам немецкие ком-
байны, если у нас теперь есть 
наш российский ACROS!

Эти слова – весомее самых 
весомых наград.

Алексей СОЛОВЬЕВ.
Михаил ВЯЗОВОЙ (фото).

Реклама

ТВОИ ПАРТНЕРЫ, СЕЛО

ACROS набирает высоту

Сертифицированный 
дилер 

ОАО «Бобровагроснаб-1» 
397705, Россия, 

Воронежская область,
г.Бобров, 

пер. Энергетиков, 28.
Тел.: 8(47350) 4-81-88, 

4-83-80, 4-83-82.
Факс: 8 (47350) 4-83-91.

E-mail: 
bobrovsnab_1@mail.ru

Новинка компании Ростсельмаш пользуется все большей популярностью у селян

Как все-таки причудливо меняется погода в наших краях! 
Когда в начале лета у Дворца молодежи проходила межре-
гиональная выставка «Агропром-2007», стояла нестерпи-
мая жара. От палящего солнца, от раскаленного металла 
тракторов и комбайнов, от ставшего мягким и тоже ды-
шащего жарой асфальта так хотелось спрятаться в тень, в 
прохладу, но куда? «Как куда? – нашел выход из ситуации 
руководитель ОАО «Бобровагроснаб-1» Владимир Лубков, 
с которым мы встретились как старые добрые знакомые. – 
Забирайтесь в кабину комбайна – там сейчас кондиционер 
включен, и остывайте». Он показал на стоявший рядом 
комбайн ACROS 530, который мы поначалу (да и не только 
мы!) приняли за «иномарку». И уже через несколько минут 
мы наслаждались спасительной прохладой.

Вот и в нынешнем году, несмотря на 
засуху, в крестьянско-фермерском 
хозяйстве Александра Князева, 

что в Хохольском районе, снова вышли 
на отменные показатели. Урожайность 
озимой пшеницы составила 56 центнеров 
с гектара. Не хуже, кстати, и другие куль-
туры. Так, ячмень дал по 45, подсолнечник 
– 41, а сахарная свёкла – по 500 центнеров 
с гектара.

- Секрет успеха прост, - говорит Алек-
сандр Викторович, - таких результатов 
мы смогли добиться благодаря строгому 
соблюдению технологий возделывания 
сельхозкультур и постоянному их совер-
шенствованию. 

Стоит отметить, что последние три года 
КФХ Князева тесно сотрудничает с Воро-
нежским аграрным университетом. 

В КФХ Князева привыкли чётко и дисцип-
линированно подходить к работе. Например, 
удобрения вносят, строго соблюдая нормы, 
рассчитанные для каждой культуры.

Не менее тщательный и строгий отбор - 
и в кадровой политике хозяйства. Но при 
этом сюда стремятся устроиться со всего 
района – зарплата здесь выше среднего и 
выплачивается всегда своевременно. 

Урожаи у Князева – 
княжеские

Терновка в этом почетном 
ряду никогда в прошлом не 
звучала. Между тем сегодня 
именно в Терновку едут учиться 
и аннинцы, и верхнемамонцы, 
и даже жители других облас-
тей. Недавно, например, здесь 
побывала солидная делегация 
из Тамбовской области, чуть 
раньше были гости из Калуги, 
Рязани…

Секрет прост. Немногим 
более двух месяцев назад, в на-
чале сентября, в сельхозартели 
имени Мичурина Терновского 
района был сдан в эксплуата-
цию молочный комплекс на 
1000 дойных коров, постро-
енный всего за… три месяца. 
Сделано это в рамках нацио-
нального проекта по развитию 
АПК. И сделано прежде всего 
по инициативе руководителя 
хозяйства Николая Дмитрие-
вича Голикова.

Все помещение молочно-
го комплекса, включая и ко-
нек крыши, деревянное. Но 
главная «изюминка» в нем 
– деревянный доильный зал. 
Аналога ему в России пока нет. 
Проектирование и строитель-
ство комплекса осуществляла 
организация-подрядчик из 
Санкт-Петербурга.

- Вообще-то сегодня сущест-
вуют разные проекты: с  приме-
нением и металлоконструкций, 
и железобетона, - рассказывает 
директор Воронежского облас-

тного центра информационно-
го обеспечения АПК Владимир 
Иванович Лесников. – Срок 
службы этого коровника по 
нормативным документам - 
47 лет. Примерно столько же 
прослужит и коровник, сде-
ланный из металлоконструк-
ций, такой, как в лискинской 
«ЭкоНиваАгро». Но данная 
конструкция из дерева стоит 
вдвое дешевле, пропитывается 
она соответствующими проти-
вопожарными составами. Мы 
были с руководителем хозяйс-
тва Николаем Дмитриевичем 
Голиковым в Ленинградской 
области и осмотрели анало-
гичные сооружения – в них 
поддерживается идеальный 
микроклимат.

Стоимость строительства 
данного сооружения - около 21 
млн. рублей, еще 9 млн. рублей 
затрачено на доильный зал с 
оборудованием. Работают здесь 
3 человека, из которых двое 
рабочих и одна подменная. А 
ведь совсем недавно в хозяйс-
тве в обслуживании 900 голов 
крупного рогатого скота было 
занято чуть ли не 80 человек, 
что, по мнению руководителя 
хозяйства, «…очень много, мы 
планируем сократить числен-
ность персонала в два-три раза, 
но людей бросать не будем».

В доильный зал заглянуть 
особенно интересно. Здесь 
будут доиться сразу 24 коровы. 

Тут работает только автома-
тика, рука человека к молоку 
вообще не прикасается. Оно по 
молокопроводам через фильтр 
очистки поступает в молочный 
танк и моментально охлажда-
ется до температуры 4,3-4,2оС 
на уникальном оборудовании. 
После окончания процесса 
автоматика отключается и заго-
рается соответствующее табло, 
после чего доярка отключает 
доильное оборудование.

Комплекс построен с учетом 
всех технических и санитарно-
гигиенических нормативов. 
Для людей и животных здесь 
созданы идеальные санитар-
но-гигиенические условия. 
Уже на третий день животные 
привыкают к процессу дое-
ния, у них вырабатывается 
условный рефлекс. Доильное 

и холодильное оборудование, 
установленное на комплексе, 
отвечает по качеству лучшим 
мировым стандартам. Из Ле-
нинградской области недавно 
были завезены 50 племенных 
нетелей. Для всего животно-
водства в полной потребности 
заготовлены грубые, сочные и 
концентрированные корма. 

Словом, в хозяйстве делает-
ся все для того, чтобы в полной 
мере заявить о себе не только в 
области, но и в России. Кстати, 
уже сейчас сельхозартель име-
ни Мичурина входит в рейтинг 
100 лучших  хозяйств России 
по производству сахарной 
свеклы, а по продуктивности 
дойного стада занимает шестое 
место в области. По словам 
Николая Дмитриевича Голи-
кова, в хозяйстве намечено не 

только увеличить производство 
молока, но и организовать его 
переработку непосредственно 
на месте, что позволит  сущест-
венно увеличить экономику.

Полным ходом ведутся 
работы по реконструкции жи-
вотноводческих помещений и 
в хозяйствах, которые артель 
имени Мичурина взяла под 
свою крышу – ООО «Боро-
дино» и ПСК им.Калинина. 
Уже в 2008 году планируется 
строительство коровника на 
500 голов, телятника и ком-
бикормового завода, а также 
приобретение нетелей и кор-
мозаготовительной техни-
ки. На эти цели уже освоено 
около 30 млн. рублей, из них 
20 млн. заемных средств. Без 
преувеличения можно ска-
зать, что здесь показывают 
наглядный пример многим 
своим коллегам, что и в ны-
нешних непростых условиях 
можно  с успехом заниматься 
развитием молочного живот-
новодства.

Кстати, совсем недавно Ука-
зом Президента РФ Николаю 
Дмитриевичу Голикову при-
своено почетное звание «За-
служенный работник сельского 
хозяйства».

Награда, что и говорить,  
действительно заслуженная. 

Остается добавить, что раз 
сегодня и в Терновке есть чему 
поучиться, то значит, воро-
нежское село действительно 
находится на подъеме.

Игорь БРАТКОВ.

ЗЕМНОЙ 
ПОКЛОН ВАМ, 
СЕЛЯНЕ!

Большое молоко Терновки
Если хочешь вести животноводство по-новому, по-совре-
менному, то где этому можно научиться? «Конечно же, в 
Лисках!» – скажет любой из аграриев. Кто-то, возможно, 
добавит сюда Анну, кто-то Калач, кто-то Павловск…

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

 Заместитель губернатора 
И. И. Дубовской

Определён рейтинг 50 
сельхозпредприятий Во-
ронежской области, обес-
печивших наивысшую 
продуктивность дойного 
стада.

Возглавляет рейтинг кол-
хоз «Большевик» Хохоль-
ского района. Здесь за 10 
месяцев от каждой из 470 
коров получено по 6 357 
килограммов молока, что на 
703 килограмма больше, чем 
за такой же период прошлого 
года. Валовой же надой в хо-
зяйстве составил 2 930 тонн.

На втором месте – сель-
хозартель «Славянская» 
Таловского района, где от 
400 коров надоили по 6 135 
килограммов молока, что на 
309 килограммов превышает 
показатель 10 месяцев про-
шлого года.

Третье в престижном рей-
тинге – знаменитая «Друж-
ба» Павловского района. От 
каждой коровы получили по 
5 794 килограмма. Валовой 
же надой в «Дружбе» соста-
вил 5 418 тонн.

Далее следуют ООО «Ер-
моловское» Лискинского 
района (5 555 килограммов 
молока от коровы), колхоз 
им. «Докучаева» Таловско-
го района (5 319 кг), СХА 
им. Мичурина Терновского 
района (5 302 кг), ОАО «Аб-
рамовская Нива» Таловс-
кого района (5 210 кг), ЗАО 
«Манино» Калачеевского 
района (5 080 кг), СХА «Вяз-
новатовка» Нижнедевицко-
го района (5 073 кг).

Не менее почётное 10-е 
место заняло ОАО «Маяк» 
Лискинского района (5 011 
кг). Здесь, кстати, самый  
большой валовой надой - 
более 7 тысяч тонн молока. 

Престижный 
рейтинг

Постановлением губернатора Воронежской области 
В.Г.Кулакова № 1013 от 12 ноября с.г. названы лучшие 
бригады и звенья, добившиеся наиболее высокой уро-
жайности сельскохозяйственных культур.

В их числе: 
- Васильевское отделение (руководитель В.В.Зюзин) ООО 

«Экспортхлебагроцентрплюс» Верхнехавского района, полу-
чившее по 56,7 ц/га;

- бригада № 1 (руководитель Ю.Ф.Гончаров) КФХ «Глава 
КФХ ИП Князев А.В.» Хохольского района, получившая по 
51,0 ц/га;

- бригада «Тойда» (руководитель Р.П.Савинова) ООО «Аг-
рофирма «Малая земля» Панинского района, получившая по 
49 ц/га;

В выращивании сахарной свеклы лучшими признаны:
- звено по выращиванию сахарной свеклы (руководитель 

В.Е.Насонов) ПСК им. Калинина Терновского района, полу-
чившее по 650 ц/га;

- звено по выращиванию сахарной свеклы (руководитель 
Н.И.Баутин) ООО «Юбилейное» Хохольского района, полу-
чившее по 640 ц/га;

- бригада № 3 (руководитель Ю.В.Князев) глава КФХ 
ИП Князев А.В. Хохольского района, получившая по 600 ц/га;

Лучших результатов в выращивании подсолнечника добились:
- звено (руководитель С.В.Соломатин) ПСК им. Калинина 

Терновского района, получившее по 43,1 ц/га;
- производственный участок № 1 (руководитель 

И.А.Демиденко) ЗАО «Подгорное» Калачеевского района, 
получивший по 42,1 ц/га;

- бригада № 2 (руководитель А.Н.Колядин) крестьянско-
фермерского хозяйства «Глава КФХ ИП Князев А.В.» Хохоль-
ского района, получившая по 42 ц/га.

Названы лучшими
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Как семья побеждает страхи. Почему мы рождаемся
бесстрашными, а взрослея, начинаем бояться?
Можно ли преодолеть фобии и жить полноценной
жизнью? Список фобий, которые нужно победить.
Читайте в сегодняшнем выпуске ЗН! 

Время холодов —
время быть здоровым

Когда и почему 
мы простужаемся

Диета против гриппа

Народные рецепты 
с научной точки зрения

Как не заболеть 
в общественных местах

Самые известные
эпидемии в истории
человечества

Читайте 
в следующем выпуске!

анонс

Разница между людьми ус�
пешными и неудачниками ча�
ще всего в том, что первые
умеют справиться со своими
страхами, уверены в себе, а
вторые — нет. 

Одной из главных причин
неудач при трудоустройстве яв�
ляются страхи и комплексы,
усиливающиеся при продол�
жительном отсутствии соци�
альных контактов. Например,
многие люди испытывают
страх перед собеседованием.
Чем чаще у человека возника�
ют сомнения, тем выше у него
коэффициент страха. Опас�
ность этих негативных эмоций
заключается в том, что они мо�
гут перерасти в фобии, стать
патологическими, и тогда че�
ловек будет ощущать страх пе�
ред жизнью вообще. Ему будет
страшно выйти из дома, встре�
тить знакомого, приступить к
работе, снять телефонную
трубку. Чтобы предотвратить
такие кризисы, необходимо
периодически обновлять свою
жизнь, увеличивать имеющую�
ся нагрузку — пойти учиться,
сменить работу. 

Для того чтобы научиться
управлять своими страхами,
нужно разрешить себе трево�
житься и не считать стыдным
показать это другим. У каждо�
го, даже самого робкого чело�
века, всегда есть поле уверен�
ности — то дело, те обстоя�
тельства, с которыми он не�
однократно успешно справ�
лялся. Всегда есть хоть ма�
ленький положительный
опыт работы со своим стра�
хом. Надо только вспомнить
и оживить его.

Многие безработные, осо�
бенно женщины, проигрывают
именно потому, что их созна�
тельные и бессознательные же�
лания часто не совпадают. Воз�
никает внутренний конфликт:
«хочу работать, но боюсь от�
ветственности». Такие люди
склонны занижать собствен�
ную ценность, зацикливаться
на ошибках, боятся выделиться
из общей массы, чтобы не вы�
ходить «на линию огня», не
подвергаться критике. 

Важно осознать, что поток
ошибок и есть нормальная
жизнь, нужно только стараться
не повторять их, а учиться с их
помощью. Надо настраивать
себя на спокойное отношение,
например, к такому факту, что
вы можете кому�то не нравить�
ся. Ведь никто не обязан нра�
виться всем. Есть же люди, ко�
торых вы на дух не переносите,
а они, невзирая на это, спо�
койно живут на свете.

Если работать над собой, по�
степенно придет и уверенность
в себе, и тогда необходимость
бесконечно ходить по собесе�
дованиям исчезнет, просто по�
тому что вы найдете ту работу,
которая вам нужна. 

Владимир Болгаринов

работа над собой

— Человек рождается бесстраш�
ным, страхи и фобии у него появля�
ются с возрастом. Откуда они бе�
рутся? Как вы считаете, это резуль�
тат приобретаемого опыта или вос�
питания?

— Современная психология
считает, что время формирова�
ния скелета страхов приходит�
ся на период вынашивания ре�
бенка, родов и в первые три го�
да жизни. Большинство психо�
техник, решающих проблемы
страхов, работают именно с
этими периодами. Приобрета�
емый опыт только «надевает�
ся» на них. Другой вопрос, что
тяжелая беременность, проб�
лемы родов и травмы первых
лет могут быть скомпенсиро�
ваны в детстве родительской
любовью и комфортной атмо�
сферой, потому что у малень�
кого человечка очень много
психической энергии на зале�
чивание ран.

— По вашему мнению, страх — это
однозначно отрицательное чувство?
Можно ли жить вообще без страха?

— Страхами называется неадек�
ватная тревожность, на основе
которой человек строит свою
жизненную стратегию. Никто
не говорит о том, что плохо бо�
яться медведя или пожара, это
относится к норме. А вот боять�
ся вещей, не вызывающих опас�
ности у сверстников твоей куль�
турной группы, это уже разру�
шающая вещь. Страх, вылезая
из уголков подсознательного,
питается нашей энергией. Он
прожорлив, и нам не остаётся ее
ни на работу, ни на любовь. 

— Можно ли научиться управлять
своими страхами и как это сделать? 

— Страх — это не автомобиль,
чтобы учиться им управлять.
Страх как нарыв, болезнь, гема�
тома, мешающие человеку ощу�
щать себя целостным и свобод�
ным. Его надо лечить, для этого

существует и масса направлений
в современной психотерапии и
психоанализе, и масса психоги�
гиенических систем от религий
до боевых искусств и арттера�
пии. В современном мире жить
со страхом также глупо, как с
невылеченным туберкулезом. 

— Какие страхи вам приходилось
преодолевать в своей жизни? Боя�
лись ли вы чего�то в детстве — тем�
ноты, например —  и боитесь ли че�
го�то сейчас?

— Поскольку по одной их своих
профессий я консультирующий
психоаналитик, то я, естествен�
но, прошла очень длительный и
подробный курс психоанализа,
решивший проблемы, в том чис�
ле и страхов. Это не говорит о
том, что я робот. Но я отношусь
к любой собственной неадекват�
ной тревожности как к сигналу о
том, что психика с чем�то не
справляется, и надо дать ей от�
дохнуть и набраться сил.

— Как вы воспитывали своих сыно�
вей, как помогали им избавиться от
страхов? 

— Воспитывала как все мамы.
Что�то получалось, где�то оши�
балась. Другой вопрос, что
близнецов воспитывать не в два
раза сложнее погодков, а в че�
тыре. Но я всегда пользовалась
помощью психологов из лабо�
ратории, занимающейся имен�
но близнецовой спецификой. И
это всегда помогало в ситуаци�

ях, казавшихся совершенно не�
разрешимыми. 

— Вы руководили клубом психоло�
гической реабилитации женщин
«Гармония». Как, по�вашему, чего
больше всего боятся современные
женщины? А мужчины?

— Я руководила им до 1996 года,
тогда люди рассыпались из�за
неспособности адаптироваться к
новому времени. С тех пор про�
шло пятнадцать лет, и наступило
время совершенно других проб�
лем. Тема куска хлеба перестала
быть громкой, кто хочет его за�
работать, давно научился делать
это, или маргинализировался.
Люди больше озабочены выстра�
иванием собственной идентич�
ности. Они напряжено выясня�
ют кто они, на каком месте в об�
ществе стоят, почему недоста�
точно любимы, откуда конфлик�
ты с детьми, почему не получает�
ся диалог с родителями, как со�
вместить деньги и духовность,
как справиться с одиночеством.
Они перестали бояться умереть
от голода, но это обнажило дру�
гие не менее сложные и глубин�
ные вопросы. А еще через 15 лет
людям покажутся смешными се�
годняшние проблемы, посколь�
ку они будут решены, и вопросы
начнут ставиться на более тон�
ком уровне, потому что вырастет
поколение свободное от детских
травм и базовых страхов. 

Беседовал Владимир Лысов

О природе человеческих стра�
хов и о том, как с ними
бороться, наш корреспондент
беседовал с Марией Арбато�
вой — известной писательни�
цей, драматургом, психоана�
литиком, политиком и мате�
рью двоих близнецов. 

Человек рождается бесстрашным.
Маленький ребенок ничего не боится.
Страхи приходят потом. В идеале
страх — вещь полезная, это проявле�
ние инстинкта самосохранения, кото�
рый помогает нам избегать опасных
ситуаций. Отсутствие тревог и стра�
хов — признак психического расстрой�
ства. 

Мы все чего�нибудь боимся. Но
страх страху рознь. Между простым
страхом и навязчивым есть сущест�
венная разница: во втором случае че�
ловек, как правило, понимает, что его
боязнь ничем не обусловлена и даже
бессмысленна, но при этом не пере�
стает бояться.

Фобия (от греческого «страх») — это
стойкий и необоснованный страх пе�
ред отдельными предметами, дей�
ствиями или ситуациями. Люди, стра�

дающие фобией, испытывают страх
даже при мысли о предмете или ситу�
ации, пугающих их, но обычно они чув�
ствуют себя вполне комфортно до тех
пор, пока им удается избегать этого
предмета и мыслей о нем. 

Фобии можно разделить на три ка�
тегории: агорафобия (от греческого
«страх рыночной площади»), социофо�
бии и специфичные фобии. 

Люди с агорафобией боятся поки�
дать свой дом и посещать обществен�
ные места. В тяжелых случаях люди
фактически становятся пленниками
своих собственных жилищ. 

Многие люди волнуются, когда им
предстоят какие�то встречи, беседы,
или выступление перед людьми.
Оперная певица Мария Калласс, на�
пример, часто дрожала от страха, ожи�
дая за кулисами момента выхода на

сцену. Такие социальные страхи до�
ставляют некоторые неудобства, но
люди, несмотря на них, продолжают
активно работать. Но иногда такие
страхи перерастают в социофобию.
Люди, ею страдающие, обладают
сильными, стойкими и необоснован�
ными страхами к общению с себе по�
добными. Порой это принимает самые
причудливые формы: страх приема
пищи в общественном месте, пользо�
вания общественной уборной, совер�
шения какого�то действия на виду у
других. Социофобия сильно влияет на
жизнь людей. Человек, неспособный
взаимодействовать с другими или вы�
ступать перед людьми, может не спра�
виться с выполнением ответственной
работы. Тот, кто не может есть в при�
сутствии других, может отклонять при�
глашения на ужин и не реализовывать

другие социальные возможности. Так
как большинство людей с этой фобией
держат свои страхи в секрете, подоб�
ные отказы часто неверно интерпрети�
руются как снобизм, отсутствие инте�
реса или упрямство. 

Социофобии более распростране�
ны, чем агорафобия. По данным уче�
ных, около 8% населения испытывают
эти проблемы, причем, на трех жен�
щин с социофобией приходятся двое
мужчин. Это расстройство часто начи�
нается в позднем детстве или в юнос�
ти, и может продолжаться годами, хо�
тя его интенсивность со временем мо�
жет меняться.

Распространенными специфически�
ми фобиями являются сильный страх
перед определенными животными или
насекомыми, боязнь высоты, закры�
тых помещений, грозы и многое дру�

гое. Психологи различают до пятисот
видов фобий. И список этот далеко не
исчерпывающий — постоянно появля�
ется что�то новое, чему просто не ус�
певают придумать названия. Есть сре�
ди них весьма экзотические, такие, как
боязнь женитьбы — гамофобия, бо�
язнь услышать хорошую новость — ев�
пофобия, боязнь золота — аурофобия,
боязнь асимметричных вещей — асим�
метрифобия, боязнь велосипедов —
циклофобия, боязнь клоунов — коул�
рофобия, боязнь работать — эргофо�
бия, боязнь всего, что с правой сторо�
ны тела — декстрофобия, боязнь коле�
ней — генуфобия, боязнь идей — идео�
фобия, боязнь своего дома — экофо�
бия. Есть даже такой вид, как «фобо�
фобия» — боязнь обзавестись какой�
нибудь фобией.

Татьяна Колесникова

не сотвори себе страшилку

Многим людям свойственен страх
телефонного общения. Каждый зво�
нок для такого человека превраща�
ется в муку. Еще до того, как на�
брать номер, он напрягается, начи�
нает терять концентрацию, способ�
ность к эффективному общению
снижается. Чрезмерное напряжения
мышц лица, шеи и плеч меняет зву�
чание голоса.

Одной из причин, затрудняющих
людям общение по телефону, являет�
ся страх перед микрофоном. Даже
самые находчивые и сообразитель�
ные в обычной жизни мужчины и
женщины могут лишиться дара речи,
когда их просят выступить в прямом
эфир радио� или телевизионной пе�
редачи. Телефон способен оказывать
на человека схожее воздействие.
Этот страх можно победить, если вы

не будете пытаться говорить с теле�
фонной трубкой, а вместо этого
представите, что человек, которому
вы звоните, сидит напротив вас, и
будете обращаться прямо к нему. Ес�
ли вы знаете, как выглядит собесед�
ник, то мысленно нарисовать его об�
раз не составляет труда. При теле�
фонном разговоре с незнакомым че�
ловеком попытайтесь по голосу
представить себе его внешность.
При общении по телефону пользуй�
тесь точно таким же языком тела, как
и при личном общении. Если жести�
куляция и богатая мимика являются
для вас нормой, не отказывайтесь от
них во время телефонного разговора.
Когда чувства отражаются на вашем
лице, голос становится более сво�
бодным, уверенным и естественным.

Екатерина Петрова

у тебя зазвонил телефон…
Современный ритм жизни способствует по�

явлению все новых страхов. Многие жители
крупных городов испытывают панический
страх перед метро. Представьте себе: в час
пик вы едете в переполненном вагоне метро.
Вы сдавлены со всех сторон, в окне проносит�
ся чернота. Вдруг поезд останавливается, на�
ступает необычная напряженная тишина, ос�
лабляется свет в вагоне, становится душно.
Многих в этот момент охватывает резкий ис�
пуг, к горлу подкатывает комок, сводит внут�
ренности, учащается и становится неровным
пульс, человек одержим стремлением вы�
рваться из внезапно захлопнувшейся ловушки.
Эти состояния получили в пограничной психи�
атрии название панических атак.

Что же можно посоветовать тем, кому дово�
дится испытывать панические атаки? Прежде
всего, попытаться перевести вектор внимания
с внутренних ощущений на внешние обстоя�
тельства. Можно пересчитать пуговицы на
пальто стоящего рядом мужчины. Или посмот�
реть у скольких женщин, сидящих напротив,
вдеты в уши сережки. Попытайтесь прочитать
приклеенную рекламу наоборот. Смысл в том,
чтобы любыми методами вернуть рычаги уп�
равления организмом самому организму. Ни в
коем случае не следует считать пульс или гля�

деть на часы, сколько времени стоит поезд. 
Если панические атаки начинают возникать

все чаще, и вы ловите себя на мысли о том, что
вам стал неприятен характерный запах метро,
не идите на поводу угрожающего вам невроза.
Помните, что, возникнув, невроз будет старать�
ся отвоевать у Вас все больше Вашей личной
свободы поступков и мыслей. Ничто не должно
в этой жизни Вас стеснять, помимо тех ограни�
чений, которые Вы устанавливаете для себя са�
ми. Но в попытках противостоять неврозу, не
сделайте распространенной тактической ошиб�
ки, не назначайте себе успокоительных средств
самостоятельно или по совету знакомых. Ско�
рее всего, они не знают, что навязчиво возни�
кающие страхи лучше поддаются лечению не
транквилизаторами, а антидепрессантами. По�
этому, если вы чувствуете, что не в силах спра�
виться в одиночку, не медлите обратиться к
профессионалу.

Подобные состояния могут возникать и в ос�
тановившемся между этажей лифте, в самоле�
те, в тревожной атмосфере экзаменационной
аудитории, в толпе... Единожды возникнув, они
не несут угрозы здоровью, но, зафиксировав�
шись, могут привести к развитию невроза на�
вязчивых страхов агорафобии или социофобии.

Сергей Алексеев

атаки паники

Жить со страхом — глупо Основы
уверенности 
в себе
закладываются 
в младенчестве

Однако, будет гораздо лучше
не оставлять малыша один
на один с его страхами, а

помочь ему. Можно вместе с ре�
бенком пройтись по комнате, ис�
следуя в темноте предметы и на�
зывая их — вот это твоя кроватка,
это твои игрушки, словом, пока�
зать, что с наступлением темноты
в комнате ничего не меняется. 

Малыш боится не самой тем�
ноты, а чего�то, что прячется во
мраке. Вот и нужно выяснить,
что же там скрывается: попро�
сить нарисовать, например, «чу�
довище», которого боится ребе�
нок. Когда образ материализует�
ся, его можно слегка изменить:
добавить чудовищу смешные,
нелепые или очаровательные де�
тальки. Детский страх боится
детского смеха. Помогите ребен�
ку посмеяться над тем, что его
пугало. Материализованный
страх легко уничтожить. Предло�
жите ребенку порвать бумажку
на мелкие�мелкие кусочки. По�

добным образом можно выле�
пить страх из пластилина, а пос�
ле превратить в безобидную ле�
пешку. При этом крайне важно
дать ему понять, что он сам одо�
лел страх. Помните только, что
вы не учите ребенка агрессивно�
сти, а избавляете от страха, по�
этому старайтесь не увлекаться. 

Еще одна важная деталь — ри�
туал отхода ко сну. Каждый вечер
в одно и то же время, в одной и
той же последовательности со�
вершайте привычные действия:
вместе уберите игрушки, иску�
пайте малыша, уложите в кроват�
ку, расскажите сказку. Чем устой�
чивее ритуал, чем больше в нем
рутины, тем спокойнее и уверен�
нее будет чувствовать себя ма�
лыш. Обязательно дайте ему
чашку теплого молока, которое
окажет на ребенка расслабляю�
щее и успокаивающее действие,
поможет спокойно заснуть.

Укладывая спать ребенка, ро�
дители могут побыть в детской до

тех пор, пока ребенок не заснет,
первое время периодически за�
ходить в комнату, чтобы убедить�
ся, что все в порядке. Малышу
необходимо чувствовать, что вы
всегда рядом, это поможет ему
скорее побороть страх темноты.

Николай Петров

Многим людям свойственен страх те�
лефонного общения. Каждый звонок для
такого человека превращается в муку.
Еще до того, как набрать номер, он на�
прягается, начинает терять концентра�
цию, способность к эффективному обще�
нию снижается. Чрезмерное напряжения
мышц лица, шеи и плеч меняет звучание
голоса.

Одной из причин, затрудняющих людям
общение по телефону, является страх пе�
ред микрофоном. Даже самые находчивые
и сообразительные в обычной жизни муж�
чины и женщины могут лишиться дара ре�
чи, когда их просят выступить в прямом
эфир радио� или телевизионной переда�
чи. Телефон способен оказывать на чело�
века схожее воздействие.

Этот страх можно победить, если вы
не будете пытаться говорить с телефон�
ной трубкой, а вместо этого представи�
те, что человек, которому вы звоните,
сидит напротив вас, и будете обращать�
ся прямо к нему. Если вы знаете, как вы�
глядит собеседник, то мысленно нарисо�
вать его образ не составляет труда. При
телефонном разговоре с незнакомым че�
ловеком попытайтесь по голосу предста�
вить себе его внешность. При общении
по телефону пользуйтесь точно таким же
языком тела, как и при личном общении.
Если жестикуляция и богатая мимика яв�
ляются для вас нормой, не отказывай�
тесь от них во время телефонного разго�
вора. Когда чувства отражаются на ва�
шем лице, голос становится более сво�
бодным, уверенным и естественным.

Екатерина Петрова

зазвонил телефон…Темнота — не враг ребенку
Большинство детей боятся темноты, 
им сложно засыпать одним, они 
плачут, просятся в комнату к родителям.
Иногда взрослые просто посмеиваются над
этим, а то и вовсе начинают злиться и
ругать ребенка.

Когда вы заходите в магазин за по�
купками, не забудьте вместе с макаро�
нами, картошкой и хлебом захватить
пакетик сока. Почему?

Многие соки обладают удивитель�
ными свойствами. Например, яблоч�
ный — выводит токсины, он очень по�
лезен людям, занимающимся ум�
ственным трудом, у кого нервы нахо�
дятся в постоянном напряжении. Виш�
невый нектар отлично регулирует об�
менные процессы. Гранатовый сок —

оказывает общеукрепляющее дей�
ствие. Грейпфрутовый — тонизирует,
причем, достаточно сильно, вы мень�
ше устаете.

Но поистине волшебным для вашей
психики окажется виноградный сок. Он
нормализует обмен веществ, помогает
бороться с анемией и неврозами, вос�
станавливает истощенную нервную сис�
тему, очень полезен при упадке сил, а,
значит, помогает бороться со страхами
и состоянием тревоги.
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ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
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на право заключения государственного контракта на поставку
медицинской продукции по направлению «Борьба с эпидемиями»

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемых товаров. Начальная (макси-

мальная) цена контракта:
Предмет государственного контракта: поставка медицинской продукции.

Наименование товаров Кол-во Начальная (максимальная)
упаковок цена контракта, руб.

Химические индикаторы процесса стерилизации (наружные) 4 класса в паровом стерилизаторе
с режимом стерилизации 120/45 типа «Медтест» по 500 шт. в упаковке или эквивалент. 500 793 000
Химические индикаторы процесса стерилизации (внутренние) 4 класса в паровом стерилизаторе
с режимом стерилизации 120/45 типа «Медтест» по 500 шт. в упаковке или эквивалент. 1000
Химические индикаторы процесса стерилизации (наружные) 4 класса в паровом стерилизаторе
с режимом стерилизации 132/20 типа «Медтест» по 500 шт. в упаковке или эквивалент. 1000
Химические индикаторы процесса стерилизации (внутренние) 4 класса в паровом стерилизаторе
с режимом стерилизации 132/20 типа «Медтест» по 500 шт. в упаковке или эквивалент. 1500
Химические индикаторы процесса стерилизации (наружные) 4 класса в воздушном стерилизаторе
с режимом стерилизации 180/60 типа «Медтест» по 500 шт. в упаковке или эквивалент. 1100
Индикаторы биологические для контроля паровой стерилизации типа ЗМ «Attest» по 100 шт.
в упаковках или эквивалент. 32

Источник финансирования: областной бюджет.
Сроки поставки товаров: до 20 декабря 2007 года.
3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе:
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Приложение к протоколу 335-в от 16.11.2007 года

Председатель комиссии _____________________ Н.Н.Барсукова Секретарь комиссии _____________________ О.А.Фирсова

16 ноября 2007г. №335-в Экземпляр №___ Реестровый номер торгов 335 1. Барсукова  Наталья Николаевна - председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управления Воро-
нежской области;

2. Корнеева Татьяна Владимировна - заместитель председателя комиссии - начальник отдела организации и проведения торгов и
аукционов главного финансового управления Воронежской области;

3. Духанина Ирина Владимировна - заместитель председателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения
торгов и аукционов главного финансового управления Воронежской области;

4. Перфильева Марина Юрьевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов
главного финансового управления Воронежской области;

5. Фирсова Ольга Анатольевна - секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов
главного финансового управления Воронежской области;

 Члены комиссии:
6. Дудецкая Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области;
7. Зяблова Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области;
8. Панченко Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской области;
9. Голубничая  Татьяна Викторовна - ведущий консультант фармацевтического отдела главного управления здравоохранения Воро-

нежской области;
10. Ряскин  Александр  Иванович - директор ГУ ЦОДУЗ;
11. Кикина Каролина Вячеславовна - начальник отдела по работе с медикаментами ГУ ЦОДУЗ;
12. Гришаева  Яна Анатольевна - юрист ООО «Новация»;
13. Глушков  Станислав Юрьевич - экономист ООО «Новация».
В состав конкурсной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 9 (девяти) членов комиссии.

Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе
 Конкурсная комиссия в период с  «13» ноября  по  «16» ноября 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в

конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения
заявок на участие в открытом конкурсе №335-б от «13» ноября  2007 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу: г.
Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводи-
лась оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Регистрационный номер заявки Наименование Почтовый адрес участника размещения заказа
335-1 ЗАО «Медтест-СПб» 191002, Санкт-Петербург, ул. Разъезжая, д. 5
335-2 ООО «Паритет-Центр» 150003, г. Ярославль, проспект Ленина, д. 2-а
335-3 ООО «Комплимед» 394049, г. Воронеж, Рабочий проспект, д. 101

6. Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, о критериях оценки
заявок на участие в конкурсе, об оценке и сопоставлении заявок на участие в конкурсе.

Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критерием оценки, указанным в конкурсной документации (п. 27 Инфор-
мационной карты).

Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса представлены в приложении  к протоколу
335-в от «16» ноября 2007 г.

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов
оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на участие
в конкурсе следующих порядковых номеров (по мере уменьшения степени выгодности предложенных условий исполнения контракта):

Регистрационный  номер заявки Участник конкурса Присвоенный порядковый номер
335-3 ООО «Комплимед» 1 (первый)
335-2 ООО «Паритет-Центр» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
1. Признать победителем открытого конкурса участника размещения заказа, заявке которого присвоен первый номер.
2. Уполномоченному органу в  трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. Государственному заказчику в  трехдневный срок направить победителям открытого конкурса проект государственного контракта

для его подписания.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено «16» ноября  2007 г. в 14 часов 50 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.
Заместитель председателя комиссии Духанина И.В.
Член комиссии Дудецкая Т.В.
Член комиссии Голубничая Т.В.
Член комиссии Ряскин А.И.
Член комиссии Гришаева Я.А.
Член комиссии Глушков С.Ю.
Секретарь Фирсова О.А.

793 000

Приложение к протоколу №334-в от 14.11.2007 г.

Председатель комиссии _____________________ Н.Н.Барсукова Секретарь комиссии _____________________ О.А.Фирсова

14 ноября 2007г. №334-в Экземпляр №___ Реестровый номер торгов 334

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

на право заключения государственных контрактов на поставку
медицинского оборудования для учреждений здравоохранения по

областной целевой программе «Предупреждение и борьба с заболе-
ваниями социального характера на 2007-2011 годы», подпрограм-

мам: «Анти-Вич-Спид», «Онкология», «Развитие психиатрической
помощи», «Инфекции, передаваемые половым путем»,

«Неотложные меры борьбы с туберкулезом»

1. Открытый конкурс проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственного контракта.

7. Зяблова Тамара Сергеевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового
управления Воронежской области;

8. Панченко Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской области;
9. Сомов  Алексей Алексеевич  - начальник общего отдела главного управления здравоохранения;
10. Ряскин  Александр Иванович - директор ГУ ЦОДУЗ;
11. Чевардов  Николай Иванович  - главный врач ГУЗ ВОКОД;
12. Щербатых  Любовь Александровна - заместитель главного врача ГУЗ ОЦБСиИЗ;
13. Поздняков  Александр Леонидович - главный врач ГУЗ ВОККВД;
14. Эльтекова  Эмилия Владимировна - главный врач ГУЗ ВОКПНД;
15. Щербань  Сергей Михайлович - заместитель главного врача ГУЗ ВОКПД им. Н.С. Похвисневой;
16. Гришаева  Яна Евгеньевна - юрист ООО «Новация»;
17. Плотникова  Екатерина Леонидовна - экономист ООО «Новация».
В состав конкурсной комиссии входит 17 (семнадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 11 (одиннадцати) членов комис-

сии. Кворум имеется. Комиссия правомочна.

4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе
Конкурная комиссия в период с 13 ноября  по 14 ноября 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в

конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения
заявок на участие в открытом конкурсе №334-б от 13 ноября  2007 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу:
г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводи-
лись оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Регистрационный  номер заявки Участник конкурса Почтовый адрес участника конкурса
334-4 ООО фирма «ТИМ» 394071, г.Воронеж, пер. Снайперский, дом 21 «А»
334-7 ООО «Альфа Система» 394007, г.Воронеж, Ленинский проспект, 119
334-8 ООО ПКФ «Миртэк» г.Воронеж, ул. Текстильщиков, 2
334-9 ООО «Комплимед» 394049, г.Воронеж, Рабочий проспект, д.101

6. Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, о критериях оценки
заявок на участие в конкурсе, об оценке и сопоставлении заявок на участие в конкурсе.

Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критериями оценки, их значимостью, содержанием и порядком оценки
заявок, указанными в конкурсной документации (пункт 27 Информационной карты конкурса).

Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса представлены в приложении к протоколу
334-в от «14» ноября 2007 г.

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов
оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на участие
в конкурсе следующих порядковых номеров (по мере уменьшения степени выгодности предложенных условий исполнения контракта):

Номер лота Регистрационный  номер заявки Участник конкурса Присвоенный порядковый номер
5 334-4 ООО фирма «ТИМ» 1 (первый)

334-7 ООО «Альфа Система» 2 (второй)
334-9 ООО «Комплимед» 3 (третий)

7 334-7 ООО «Альфа Система» 1 (первый)
334-8 ООО ПКФ «Миртэк» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
1. Признать победителем открытого конкурса участников размещения заказа, заявке которого присвоен первый номер.
2. Уполномоченному органу в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего протокола.
3. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса, проект государственного контракта

для его подписания.
4. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru
Заседание комиссии окончено «14» ноября 2007 г. в 16 часов 30 минут.

9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель  комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя  комиссии Корнеева Т.В.
Член комиссии Духанина И.В.
Член комиссии Сомов А.А.
Член комиссии Чевардов Н.И.
Член комиссии Щербатых Л.А.
Член комиссии Поздняков А.Л.
Член комиссии Эльтекова Э.В.
Член комиссии Щербань С.М.
Член комиссии Плотникова Е.Л.
Секретарь Фирсова О.А.

Источник финансирования – областной бюджет.
Срок поставки товаров – до 20 декабря 2007 года.
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано «29» сентября 2007 года в газете «Коммуна» № 148,

изменение в извещении (конкурсной документации) о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано «06»
октября 2007 года в газете «Коммуна» № 152.

3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе:
1. Барсукова  Наталья Николаевна - заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области, председа-

тель комиссии;
2. Корнеева Татьяна Владимировна - начальник отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового управ-

ления Воронежской области, заместитель председателя комиссии;
3. Духанина Ирина Владимировна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области, заместитель председателя комиссии;
4. Перфильева Марина Юрьевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области, секретарь комиссии;
5. Фирсова Ольга Анатольевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области, секретарь комиссии.

 Члены комиссии:
6. Дудецкая Тамара Васильевна - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного финансового

управления Воронежской области;

Реестровый номер торгов 389

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В ИЗВЕЩЕНИЕ (КОНКУРСНУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ)

О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликованного в

газете «Коммуна» № 172 от 10.11.2007г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 10.11.2007г., и должно рассматриваться вместе с ним.

1. Наименование конкурса: открытый конкурс на право заключить государственные контракты на выполнение работ по строи-
тельству объектов газоснабжения в рамках ОЦП «Газификация Воронежской области на 2006-2009 годы».

2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.

Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Ответственный: Нестеренко Валентина Николаевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: shatova_i@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-64-52.
Ответственный: Шатова Ирина Борисовна.
3. Государственный заказчик: казенное предприятие Воронежской области «Единая дирекция капитального строительства и

газификации».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 4.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 4.
Номер контактного телефона: (4732) 72-77-40.

Ответственный: Леньшин Андрей Валентинович.
4. Изменения в Извещении о проведении конкурса, конкурсной документации.
4.1 Пункт 4. Извещения о проведении конкурса, описанного выше, «Предмет государственного контракта. Объём выполняемых

работ. Место выполнения работ. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота)» дополнить следующими лотами:

№ Предмет государственного контракта, место выполнения работ Начальная (максимальная) цена
лота контракта (цена лота), руб.
20 Строительство объекта «Газоснабжение с. Васильевка Аннинского района

 Воронежской области (газопровод высокого и среднего давления)» 5 573 814
21 Строительство объекта «Газопровод высокого давления 0,6 МПа до ШРП №18 и газопровод

низкого давления 0,003 МПа по ул. Ватутина и Совхозная в п.г.т. Анна Воронежской области» 3 808 881

4.2 В приложение 1 к Информационной карте конкурса части 2 конкурсной документации, в форму 3.2. «Заявка на участие в конкурсе»
части 3 конкурсной документации, а также в часть 5 «Техническая часть» конкурсной документации внесены дополнения о включении
данных лотов.



ственные работы приносили немало 
неудобств – ведь нередко приходилось 
перекрывать воду.

Поскольку в «Водоканале» выбра-
ли стратегический курс для развития 
предприятия - переход от латания дыр 
к строительству новых водопроводных 
и канализационных сетей, то и этот 
объект в районе Отрожки включили 
в программу.

- Этот водовод обеспечивает водой 
Центральный и часть Коминтерновс-
кого района, - рассказывает Алексей 
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Фестивали 
и… ремонт

Год ещё не завершён, а в управлении культуры и туризма 
Воронежской области уже начали подводить его итоги. 
Руководитель управления Иван Образцов встретился 
на днях с журналистами и рассказал о том, как разви-
валась подведомственная ему культурная сфера. 

КУЛЬТУРА

ВУЗЫ

О прошлом 
и будущем

- Наша научная конфе-
ренция – это и дань памяти  
одному из крупнейших  про-
светителей России, которым 
являлся Евфимий Болхови-
тинов, и возможность глу-
боко проанализировать  те 
устремления человеческой 
мысли, которые направлены 
на постижение истины в 
культуре, истории, искусст-
ве, философии, литературе, 
– так определил задачи на-
учного форума ректор ВГАИ 
профессор Виктор Семенов.

И действительно, «Бол-
ховитинские чтения» не 
только позволили обсудить 
важные для современной 
науки открытия, но также 
наглядно  продемонстри-
ровали, насколько в самом 
деле неразлучимы в России 
живопись, музыка, проза, 
поэзия, религия, политика, 
образующие вместе «единый 
общий поток», который, по 
мысли А.Блока, несет в себе 
драгоценную ношу нацио-
нальной культуры.

Тем же стремлением пред-
ставить как можно большую 
панораму научных проблем, 
взглядов определился и фор-
мат конференции, вместив-
ший в себя и проведение пле-
нарных заседаний, и работу  
секций, и заседание «кругло-
го стола», и выставки.

В очень любопытном, на 

мой взгляд, докладе докто-
ра философских наук ВГУ 
Владимира Варавы воедино 
связаны размышления о мит-
рополите Е.Болховитинове с 
«философией отчего края». 
Как известно, выдающийся 
просветитель был выпус-
кником и преподавателем 
Воронежской православной 
духовной семинарии.

Много нового почерпнули 
участники конференции из 
обстоятельных сообщений 
о семье композиторов Рос-
троповичей, о музыкальной 
династии Гамбургов, о меж-
региональных земляческих 
связях, с которыми выступи-
ли доцент ВГУ А.Акиньшин, 
профессор ВГАИ Т.Юрова, 
известный  литературовед и 
писатель О.Ласунский.

Для Воронежа «Болхови-
тинские чтения», безусловно, 
стали заметным событием. 
Атмосферу же научной кон-
ференции, может быть, даже 
в большей степени, чем сами 
доклады и сообщения, со-
здавали обсуждения и споры 
вокруг них. На «круглом сто-
ле», например, развернулась 
настоящая дискуссия по по-
воду подходов к управлению 
культурным пространством 
и стратегии развития совре-
менной культуры.

Анна ШАЛАГИНА.

Во всероссийской научно-практической конференции 
«Болховитинские чтения», проходившей в Воронежской 
государственной академии искусств, приняли участие  
представители вузов Воронежа, Саратова, Москвы, 
Санкт-Петербурга, Астрахани, Курска и других городов 
России. «Культурное пространство России: прошлое, 
настоящее, будущее». За такой расшифровкой темы 
конференции кроется большой круг проблем, позволя-
ющих еще раз  взглянуть на историю и традиции нашей 
страны в самых разных ракурсах.

Одним из важнейших до-
стижений стало, конечно же, 
повышение зарплаты библи-
отекарям и руководителям 
творческих коллективов. В 
нынешнем году работники 
культуры получали в сред-
нем 3838 рублей (в 2005 году 
– 2588). Бюджет отрасли в 
муниципальных образова-
ниях по сравнению с 2005 
годом вырос на 30 процентов. 
Средства на комплектование 
сельских и детских библиотек 
удалось получить в том числе 
из федерального бюджета, 
причём в ближайшие годы 
поступления новой лите-
ратуры не прекратятся и в 
дальнейшем. Сказалось и то, 
что 2007 год был объявлен 
Годом Книги. 

- Ещё один показатель – 
наши коллективы стали часто 
гастролировать за рубежом, 
- добавил Образцов. 

Вообще, новых интерес-
ных проектов в этом году воз-
никло множество. В ноябре 
стартует областной фестиваль 
детского художественного 
творчества «Адрес детства 
– воронежский край». В ка-
кой-то степени он приходит 
на смену творческим отчётам 
сельских районов. То есть 
районы снова будут отчиты-
ваться о своих творческих 
достижениях, однако акцент 
на сей раз сделан на творчес-
тве юных самодеятельных 

артистов. Так что более чем 
кстати окажутся музыкаль-
ные инструменты на сумму 
около двух миллионов руб-
лей, которые получат до кон-
ца года сельские учреждения 
дополнительного образова-
ния детей – средства удалось 
получить из резервного фон-
да Президента Российской 
Федерации. Гала-концерт 
победителей фестиваля со-
стоится в Воронеже в апреле 
2008 года. 

Особое внимание уделено 
ремонту театров Воронежа. 
Так, для проведения работ в 
театре оперы и балета здание 
предполагается перевести в 
областную собственность. 
Ведутся поиски нового по-
мещения для Камерного 
театра. Пока он продолжит 
работать в ДК имени Карла 
Маркса. Один из перспек-
тивных проектов связан с 
главным режиссёром труппы 
Михаилом Бычковым. В бу-
дущем году предполагается 
провести фестиваль «Золотая 
маска в Воронеже», на кото-
ром покажут свои спектакли 
театральные коллективы, вы-
двинутые на всероссийскую 
премию «Золотая маска». 
Бычков как раз сейчас и за-
нят переговорами с москов-
скими организаторами этого 
конкурса. 

Виталий ЧЕРНИКОВ. 

И вот - новый водовод!
«И насос ревёт. Что он нам несет?..»
Примерно так, перефразируя слова из песни Андрея Макаревича 
«Поворот», задаются вопросом некоторые жители улицы Вагон-
ная и переулка Берегового, что в районе Отрожки, рассматривая 
площадку вблизи Воронежского водохранилища. Здесь вовсю идёт 
рабочий процесс: сварщики варят трубы, специальный грунтовый 
насос роет яму.

Впрочем, эта стройка имеет отно-
шение не только к жителям означен-
ных улиц, но и к гораздо большему 
числу воронежцев. В том числе и к тем, 
кто проживает в Центральном районе 
и части Коминтерновского. Всем им 
специалисты МУП «Водоканал Во-
ронежа» отвечают: «Новый водовод 
принесёт качественно новую воду».

Работы по строительству дюкера, 
то есть прокладыванию водопрово-
да протяжённостью 350 метров под 
водой (!) и около 250 по суше, нача-
лись две недели назад. Подготовлена 
траншея глубиной в два метра, но, 
как отмечают специалисты, её не-
обходимо постоянно поддерживать 
«в рабочем состоянии», потому что 
из-за песка и суглинка она затягива-
ется. «Можно, конечно, было через 
населённый пункт проложить трубы, 
но дороже обошлось бы, да и населе-
ние негодовало бы, что перекопали 
улицы, - говорит Алексей Карякин, 
антикризисный управляющий МУП 
«Водоканал Воронежа». - Так или 
иначе, но затягивать нельзя». Срок 
эксплуатации старой трубы истекает. 
Последние годы её частенько латали. 
Постоянные ремонты выливались в 
«копеечку». Да и жителям производ-

Фёдорович. – Мы решили не остав-
лять его в том виде, в каком он есть 
сегодня, до следующего года. В конце 
концов, это может привести к тому, 
что жители останутся без воды.

Здесь прокладывают трубы со спе-
циальным внутренним и внешним 
покрытием, позволяющим защитить 
их от эрозии и известковых наложений. 
Как отмечают специалисты, такие 
трубы хоть и дороже обычных, но зато 
намного надежнее и долговечнее - про-
служат больше полувека. Для врезки 
потребуется немного времени – всего 
около 5 часов, при этом в «Водоканале» 
обещают, что население не почувствует 
дискомфорта, переключение произой-
дёт в ночное время. Начать снабжение 
водой по новым трубам планируется  
25-30 декабря.

Кстати сказать, в рамках недавно 
разработанной программы по разви-
тию канализационных сетей в част-
ном секторе рядом с этой площадкой 
развёрнуто строительство канализа-
ционной насосной станции. Однако 
полным ходом работы пойдут здесь 
после того, как будет сдан объект в 
районе Чижовки, о котором «Комму-
на» писала в октябре. В «Водоканале» 
не скрывают, там приходится трудить-
ся не без трудностей, и, тем не менее, 
заверяют, что к Новому году основная 
магистраль будет готова, а в начале 
следующего работники предприятия 
приступят к строительству КНС на 
Чижовке.

Галина РОХМИН.

Алексей 
Карякин.

Владимир Путин – национальный лидер
Он доказал реальными делами свой пат-

риотизм и стремление сделать жизнь людей 
лучше.

Программа партии «Единая Россия» - это 
план Путина, это стратегия развития страны. 
Это создание инновационной экономики, 
повышение жизненного уровня народа, сохра-
нение духовных ценностей, это международный 
авторитет России.

Владимир Путин – о цели 
государственной политики:

 « Убежден, наша страна только тогда займет 
достойное положение в мире, если наши гражда-
не будут верить, будут чувствовать, будут увере-
ны в том, что все усилия государства направлены 
на защиту их кровных интересов – на улучшение 
их жизни, на повышение их благосостояния 
и безопасности. И если они смогут гордиться 
своей страной».

(Послание Федеральному Собранию. 
24 апреля 2007 года).

 Владимир Путин – о значении 
декабрьских выборов:

 « От итогов выборов прямо зависит, каким 
путем пойдет Россия. Сможем ли мы сохра-
нить позитивную экономическую и социаль-
ную динамику. И не растранжирить все, что 
было создано народом России за последние 
годы. 

(На VIII cъезде «Единой России». 
1октября 2007 года). 

 Владимир Путин – 
о партии власти:

« Если что-то удалось сделать (а кое-что уда-
лось), то в значительной степени только потому, 
что я опирался в своей практической деятель-
ности на «Единую Россию» в парламенте, потому 
что там была консолидированная сила, которая 
помогала мне не только принимать решения, но 
и проводить их в жизнь.

Является ли «Единая Россия» идеальной 
политической структурой? Конечно, нет. Там 
нет пока устойчивой идеологии, устойчивых 

принципов, за которые подавляющее боль-
шинство членов этой партии готово бороться, 
положить свой авторитет… Но тем не менее 
она близка к власти: на региональном уровне 
– к губернаторам, на федеральном – к Прави-
тельству, к Президенту. К таким структурам, 
как правило, стараются примазываться всякие 
проходимцы и часто это им удается... Нужно 
еще время, чтобы эта структура росла, чтобы 
она укреплялась».

(На встрече с рабочими-
автодорожниками в Красноярске. 

13 ноября 2007 года).

Владимир Путин – о решении 
возглавить список «Единой России»:
«Возникает вопрос: а зачем тогда мне было 

нужно возглавлять список «Единой России»?
Да, потому что лучше все равно у нас 

ничего нет. 
Я понимаю эти издержки, я тоже их вижу и 

все-таки принял решение возглавить список 
«Единой России» с тем, чтобы убедить людей 

проголосовать за эту партию и помочь сформи-
ровать большинство в Государственной Думе, 
которое считало бы себя единомышленником 
с исполнительной властью, с правительством. 
И если мы добьемся такого единства испол-
нительной и законодательной власти, у нас 
есть все шансы, чтобы реализовать те планы, 
которые сейчас приняты». 

Владимир Путин – о народном 
доверии и моральном праве:

«Что касается меня лично, то могу вам ска-
зать, что у нас испокон века говорили: победа 
не за тем, за кем сила, а за кем правда. И это на 
самом деле имеет глубокий смысл. Если люди 
проголосуют за «Единую Россию», список ко-
торой я возглавляю, это значит, что в принципе 
подавляющее большинство граждан мне дове-
ряет, а это означает, в свою очередь, что у меня 
появляется моральное право спросить всех, кто 
будет и в Думе работать, и в Правительстве, 
за исполнение решений, которые намечены 
сегодня».

Поддержи Путина - проголосуй за «Единую  Россию»!
Выборы 2 декабря – это  всенародный референдум в поддержку Президента Путина

Важен каждый голос!
Николай Ильич 

УТЕШЕВ, предсе-
датель Союза пред-
принимателей Гри-
бановского района, 
глава крестьянс-
ко-фермерского 
хозяйства, с. Лис-
топадовка Гриба-
новского района:

– С приходом 
к власти В.В. Пу-
тина мы видим, 
что жизнь дейс-
твительно меня-
ется к лучшему. В 
Листопадовке открыт кабинет врача общей 
практики, впервые появилась своя машина «ско-
рой помощи» с необходимым оборудованием. 
Своевременная медицинская помощь спасла не 
одну жизнь. Все это мы связываем с политикой 
Путина, с «Единой Россией». 

На прошлых выборах мы ошиблись – про-
голосовали за коммунистов, а у них оказался 
«тряпочный язык». Наобещали много, а ни-
чего не сделали. Отдали мы тогда свои голоса 
неправильно. Сегодня не приходится никого 
убеждать в том, что надо сохранить курс В.В. 
Путина. В плане Путина уделяется большее 
внимание селу, и я думаю, что наши проблемы 
будут решаться. 

У нас в Листопадовке есть трудности с ра-
ботой, многие уезжают на заработки в Москву, 
а ведь можно развивать местную промышлен-
ность, например по переработке овощей и 
яблок. Для села по государственной программе 
выделяются большие деньги. Хочется, чтобы 
они дошли и до нас, фермеров, а не осели в 
агрохолдингах, чтобы мы были в равных ус-
ловиях с крупными предприятиями. Лучше 
бы выделять субсидии не в общем объеме, а в 
расчете на 1 гектар пашни. И с кредитованием 
пока немало вопросов. Чтобы пробить кредит, я 
лично потратил целый месяц. Многие фермеры 
хотели бы оформить кредит, но заедает бумаж-
ная волокита. 

Разобраться в этих вопросах – наш наказ 
будущим депутатам. И еще просьба помочь 
построить межпоселковый газопровод до на-

шей Листопадовки и провести дороги до тех 
грибановских сел, куда ни на каком транспорте 
в распутицу не проедешь. А на выборах мы те-
перь не ошибемся, проголосуем за программу 
Путина.

Ольга Никола-
евна СУШКОВА, 
индивидуальный 
предприниматель, 
пос. Анна:

- Не ходят на 
выборы те, кому 
удобнее не делать 
ничего. Известны 
две модели пове-
дения в безнадеж-
ной как будто си-
туации: лягушка, 
взбивающая сме-
тану (без гарантии 
на успех), и сосед, 
напутствующий тонущего человека: «Не трать, 
кум, силы, опускайся на дно» (в этом случае 
неуспех гарантирован). Я – за первую модель.

Пойду на выборы и проголосую за «Единую 
Россию». Людям с активной жизненной по-
зицией важно, чтобы проведенные Путиным 
преобразования не пропали зря.

 В. ПОДШИВАЛОВ, заместитель генераль-
ного директора  ООО «Продвижение», Кантеми-
ровский район:

- Второй раз каждый, кто придет на выборы, 
сможет реально повлиять на нашу историю и 
помочь России. Впервые это было в марте 2000 
года, когда у нас появился национальный лидер, 
который своими делами заслуживает самого 
большого уважения – Путин.

2 декабря 2007 года – будет вторая возмож-
ность, потому что главный вопрос, который вол-
нует всю Россию – что будет со страной дальше. 
Всегда нужно было единоначалие. Только под 
него трудно найти достойнного лидера, чтобы 
он не стал вождем-тираном.

У Путина есть такое удачное сочетание 
морально-деловых качеств – твердая воля при 
уважении к мнению других людей. Заменить 
можно только винтики у машины. Найти второ-
го Путина не удастся. Да и не просматривается 
никого равного ему. Потому народ сразу понял, 

что выпал удобный случай – превратить выборы 
депутатов в фактический референдум о третьем 
сроке работы Путина.

Николай Николаевич ДУБИНЦЕВ, замести-
тель главы администрации Заброденского сель-
ского поселения Калачеевского района:

- Предстоящие выборы в Госдуму дадут 
законодательную основу для деятельности бу-
дущего Президента РФ. И если большинство в 
парламенте получат депутаты от партии “Единая 
Россия”, это будет означать продолжение курса 
Путина. Поэтому ставка на эти выборы очень 
высока. 

Каждый раз думаешь, а не стало бы хуже, 
чем есть сейчас. Но сегодня все по-другому. Раз 
выдвинулся Путин, значит - хуже не будет, будет 
только лучше. Во-первых, он порядок наведет 
в партийных списках. Во-вторых, врать никому 
не позволит; видно, что чиновники его уважают 
и побаиваются врать ему. В-третьих, он болтать 
без дела не любит, потому и в Государственной 
Думе будет больше дела – меньше слов. Голосо-
вать тоже ясно за кого – конечно, за Путина. Тут 
нет вопросов. Он взял ответственность за работу 
партии «Единая Россия» на себя, а уж спросить 
с них, будьте уверены, сможет. 

Нина Никола-
евна ДОМАНИ-
НА, директор дет-
ского дома, пос. 
Панино: 

– Обязательно 
пойду на выборы. 
Доверяю только 
одной партии – 
«Единой России». 
Для тех, кто вос-
питывает детей, 
важны социаль-
ные гарантии, бес-
платное образова-
ние, стабильность 
и государственная поддержка. Путин начал 
программу поддержки детей-сирот – пусть он 
ее продолжит. 

На выборы иду потому, что сегодня не стыдно 
голосовать. А не стыдно голосовать, потому что 
Путин – во главе списка «Единой России». Ему 

я доверяю, если он так решил, то значит, так 
нужно было. Сегодня трудный момент: то цены 
растут, то корабли от стихии тонут. Нужна силь-
ная власть, а если не мы будем поддерживать 
Путина, то кто же его поддержит? 

У сильной России много недоброжелателей, 
а друзей – не так уж много. Не хочу быть врагом 
самому себе. 

Сергей Влади-
мирович ФЕДЮ-
НИН, преподава-
тель детско-юно-
шеской спортивной 
школы, пос. Гриба-
новка:

 – В этом году 
произошло боль-
шое событие для 
нас спортсменов – 
наша страна, бла-
годаря В.В. Пути-
ну, добилась права 
проведения в Сочи 
зимней Олимпиа-
ды. В России всегда были сильные спортивные 
традиции, и хорошо, что они начинают активно 
возрождаться Может быть, потому, что Прези-
дент сам мастер спорта. 

В нашем районе прошла акция «Ветераны 
спорта – молодежи», ее продолжением стала 
спартакиада школьников, в которой участву-
ют более 1500 ребят. В организации массовых 
спортивных мероприятий нам помогает мес-
тное отделение партии «Единая Россия». Ее 
руководитель депутат областной Думы главный 
врач районной больницы Головачева Татьяна 
Валентиновна посодействовала нам в покупке 
боксерского ринга, что мне - тренеру по бок-
су - особенно приятно. Теперь у нас четыре 
чемпиона области по боксу, есть финалисты 
первенства России.

Вижу, как поддерживается спорт в стране, и 
буду голосовать, чтобы такая политика продол-
жалась. Я и мои друзья – за Путина!

Главное – выразить свою волю – 

ЗА ПУТИНА, ЗА РОССИЮ

Нам нужна сильная, процветающая Россия!
Нам нужен достойный лидер нации! Мы верим Путину!

Мы – за Россию!  Мы – за Путина!

Оплачено из избирательного фонда Воронежского регионального отделения политической партии «Единая Россия».

Листопадовке открыт кабинет врача общей 

напутствующий тонущего человека: «Не трать, 

и государственная поддержка. Путин начал 

ды. В России всегда были сильные спортивные 

Новый водовод.

Библиотечный патриотизм 
Централизованная библиотечная система Воронежа 

стала победителем организованного «Учительской газе-
той» всероссийского конкурса «Мы – патриоты России!» в 
номинации «Лучший общественный корпункт «Военного 
образования». Воронежцы представили сценарии меропри-
ятий патриотической направленности библиотек–филиалов 
ЦБС, методические разработки городской библиотеки 
имени А.Платонова, обобщение передового опыта её от-
дела историко–патриотической литературы, программу 
патриотического воспитания молодежи «Достойно знания 
и памяти».

Василий ЧЕРНОУСОВ. 

Тайна дуэли поэта 
В читальном зале городской библиотеки искусств имени 

А.С.Пушкина состоялось заседание клуба любителей чте-
ния «Пушкинский ключ». Участники встречи собрались, 
чтобы поговорить о дуэли поэта. Казалось бы, что нового 
можно в наши дни поведать о том трагическом для русской 
литературы происшествии? Тем не менее, члены клуба 
уверены, что им удалось затронуть и малоизвестные детали 
дуэли. После вступительного слова руководителя клуба и 
редактора одноименного альманаха Екатерины Мосиной 
известный воронежский писатель Юрий Гончаров рассказал 
собравшимся о дуэльном пистолете и пуле, оказавшейся для 
поэта смертельной. 

Виктор ЧИРКОВ. 
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ
В  КОНКУРСНУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ

О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Настоящее извещение о внесении изменений является неотъемлемой частью Извещения о проведении конкурса, опубликован�

ного в газете «Коммуна» № 172 от 10.11.2007г. и размещенного на сайте www.gfu.vrn.ru 10.11.2007г., и должно рассматриваться
вместе с ним.

1. Наименование конкурса: право заключить государственный контракт на выполнение работ по строительству объекта в
рамках ОЦП «Обеспечение населения качественной питьевой водой и организация водоотведения в Воронежской области на 2006�
2010 гг.».

2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 55�46�90.
Ответственный: Нестеренко Валентина Николаевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс�групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: popova_o@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона (4732) 55�64�52.
Ответственный: Попова Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: казенное предприятие Воронежской области «Единая дирекция капитального строительства

и газификации».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 4.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 4.
Номер контактного телефона (4732) 52�36�95.
Ответственный: Сальников Алексей Александрович.
4. Изменения в конкурсной документации.
В часть 4 «Проект государственного контракта» конкурсной документации внесены изменения.
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ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

на право заключения государственного контракта на право заклю�
чить государственный контракт на выполнение научно�исследова�

тельских и опытно�конструкторских работ в области создания
высокоэффективных строительных композиционных материалов и
на их основе конструкций с применением нанотехнологий в рамках
областной целевой программы «Развитие инновационной деятель�
ности в промышленности Воронежской области на 2005 � 2008 гг.».

1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: Главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: Главное управление по промышленности, транспорту, связи и инновациям Воронежской области.
Специализированная организация: Общество с ограниченной ответственностью «Новация»
2. Предмет государственного контракта, объём выполняемых работ, начальная (максимальная) цена контракта

(цена лота):
Предмет государственного контракта: выполнение научно�исследовательских и опытно�конструкторских работ в области

создания высокоэффективных строительных композиционных материалов и на их основе конструкций с применением нанотехнологий
в рамках  областной целевой программы «Развитие инновационной деятельности в промышленности Воронежской области на 2005 �
2008 гг.».

Объем выполняемых работ: разработка, освоение производства высокоэффективных строительных композиционных мате�
риалов, конструкций с многоуровневым армированием, использованием наноразмерных частиц с применением нанотехнологий на
основе научных прикладных исследований.

Место выполнения работ: Воронежская область.
Начальная (максимальная) цена контракта: 2 400 000 (два миллиона четыреста тысяч) рублей 00 копеек.
Источник финансирования заказа: областной бюджет
Сроки выполнения работ: до 10.12.2007г.
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано 13 октября 2007 года в газете «Коммуна» № 156.
3. Конкурсная комиссия определена в составе:
1. Барсукова Наталья Николаевна � председатель комиссии – заместитель руководителя главного финансового управления Воро�

нежской области;
2. Бавыкина Маргарита Михайловна � заместитель председателя комиссии – начальник отдела организации и проведения торгов

на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;

3. Ефремова Ирина Вячеславовна � заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации и проведения
торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;

4. Петрова Светлана Геннадьевна � секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на
выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области.

 Члены комиссии:
5. Синельникова Наталья Ивановна � ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание

услуг главного финансового управления Воронежской области;
6. Нестеренко Валентина Николаевна � консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг

главного финансового управления Воронежской области;
7. Панченко Елена Александровна � ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской обла�

сти;
8. Щукин  Герман Владиленович � заместитель руководителя главного управления по промышленности, транспорту, связи и инно�

вациям Воронежской области – начальник отдела инноваций;
9. Симоненко  Сергей Иванович � ведущий советник  отдела инноваций главного управления по промышленности, транспорту,

связи и инновациям Воронежской области;
10. Борсяков  Алексей Викторович � советник  отдела инноваций главного управления по промышленности, транспорту, связи и

инновациям Воронежской области;
11.Битюгов Сергей Игоревич � экономист ООО «Новация»;
12. Гришаева  Яна Анатольевна � юрист ООО «Новация».
В состав конкурсной комиссии входит 12 (двенадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 9 (девяти) членов комиссии.

Кворум имеется. Комиссия правомочна.
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе
Конкурная комиссия в период с 15 ноября  по 16 ноября 2007 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в

конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения
заявок на участие в открытом конкурсе №344�б от 15 ноября 2007 г.). Заседание конкурсной комиссии проводилось по адресу:
г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.

5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводи?
лись оценка и сопоставление заявок следующих участников:

344�1 ГОУ ВПО ВГАСУ
344�2 ООО «ИСИ»
6. Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, о критериях оцен?

ки заявок на участие в конкурсе, об оценке и сопоставлении заявок на участие в конкурсе.
Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критериями оценки, их значимостью, содержанием и порядком оценки

заявок, указанными в конкурсной документации (Приложении  к Информационной карте конкурса).
Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, сведения о решении

каждого члена комиссии о присвоении заявкам на участие в конкурсе значений по каждому из предусмотренных
критериев оценки заявок на участие в конкурсе

7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании резуль?
татов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.

На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на
участие в конкурсе следующих порядковых номеров (по мере уменьшения степени выгодности предложенных условий исполнения
контракта):

Рег.номер заявки  Участник конкурса Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени выгодности
предложенных условий исполнения контракта (арабскими цифрами и прописью)

344�1 ГОУ ВПО ВГАСУ 1 (первый)
344�2 ООО «ИСИ» 2 (второй)

8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94�ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующие решения:
8.1. Признать победителем открытого конкурса на право заключить государственный контракт на выполнение научно�исследова�

тельских и опытно�конструкторских работ в области создания высокоэффективных строительных композиционных материалов и на их
основе конструкций с применением нанотехнологий в рамках  областной целевой программы «Развитие инновационной деятельности
в промышленности Воронежской области на 2005 � 2008 гг.» ГОУ ВПО ВГАСУ (394006, г. Воронеж, ул. 20�летия Октября, д. 84.),
заявке которого присвоен первый номер, с предложенной ценой контракта  2 399 500,00 руб.

Второе место присудить ООО «ИСИ» (394000, г. Воронеж, ул. Правды, 18), заявке которого присвоен второй номер, с предло�

женной ценой контракта 2 400 000,00  рублей.
8.2. Уполномоченному органу в трехдневный срок направить победителю открытого конкурса экземпляр настоящего протокола;

государственному заказчику в трехдневный срок направить победителю открытого конкурса проект государственного контракта для
его подписания поставщиком в порядке и в срок, предусмотренные в п.8 конкурсной документации.

8.3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено «16» ноября 2007 г. в 15 часов 20 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.
Заместитель председателя комиссии Ефремова И.В.
Член комиссии Синельникова Н. И.
Член комиссии Нестеренко В.Н.
Член комиссии Щукин Г. В.
Член комиссии Симоненко С. И.
Член комиссии Борсяков А. В.
Член комиссии Битюгов С. И.
Секретарь Петрова С.Г.

СОЛЬ
г.Воронеж, ул.Базовая, 2.

Тел.: (4732) 20?40?58,30?54?97, 59?62?52.
ГИБКАЯ СИСТЕМА СКИДОК,

ДОСТАВКА ПО ГОРОДУ, НИЗКИЕ ЦЕНЫ.

илецкая, в/сорт � в мешках
� фасованная

� техническая (для котельной)
� для животноводства Се
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КИПиА
ул. Меркулова, 7. Тел./факс: (4732) 49%48%33, 49%87%46

Д АД АД АД АД АТТТТТЧИКИ,ЧИКИ,ЧИКИ,ЧИКИ,ЧИКИ,
ИЗМЕРИТЕЛИ, РЕЛЕ,ИЗМЕРИТЕЛИ, РЕЛЕ,ИЗМЕРИТЕЛИ, РЕЛЕ,ИЗМЕРИТЕЛИ, РЕЛЕ,ИЗМЕРИТЕЛИ, РЕЛЕ,
РЕГУРЕГУРЕГУРЕГУРЕГУЛЯТЛЯТЛЯТЛЯТЛЯТОРЫ,ОРЫ,ОРЫ,ОРЫ,ОРЫ,
ВТВТВТВТВТОРИЧНЫЕ ПРИБОРЫОРИЧНЫЕ ПРИБОРЫОРИЧНЫЕ ПРИБОРЫОРИЧНЫЕ ПРИБОРЫОРИЧНЫЕ ПРИБОРЫ

Торговый дом: г.Воронеж, ул. Дорожная,36.
Тел./факс: (4732) 63�28�59, 72�44�75, 76�30�88.  http://www.vapk.ru

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ДИЛЕР ЗАВОДА САЛЬСКСЕЛЬМАШ
ПОГРУЗЧИК ФРОНТАЛЬНЫЙ
ПКУ�0,8 � 66700 руб.

вилы � 25900 руб.
ковш�0,8 м3 � 12600 руб.
ковш�0,5 м3 � 10500 руб.

Сертифицировано. Лиц.№704478,
рег. №ТС�50 выд. Лиц. пал. адм.
Вор. обл.

Цены указаны на момент публикации.

СТОГОМЕТАТЕЛЬ�ПОГРУЗЧИК
СНУ�550   �  100100 руб.

грабельная решетка � 26900 руб.
отвал гидрофицированный (МТЗ) � 31800 руб.
щетка МК�2,0 (МТЗ) � 52600 руб.

Руководители облсуда ре�
шили встретиться с прессой,
чтобы прояснить ситуацию.
Принимал журналистов и от�
вечал на их вопросы замести�
тель председателя облсуда Вла�
димир Маслов.

По его словам, поиски пло�
щадки под здание велись с на�
чала 2006 года. О необходимо�
сти его свидетельствовала не
только переполненность каби�
нетов сотрудников суда, но и
отсутствие надлежащих усло�
вий для охраны и содержания
подсудимых. Первоначально
под здание была выделена пло�
щадка на ул. Художника Буч�
кури недалеко от Покровского
собора. Когда в администра�
ции города стали оформлять
документы на этот участок, к
руководителям суда обратился
с просьбой митрополит Сер�
гий. Оказывается, епархия на�
мечает строительство гости�
нично�паломнического цент�
ра, и этот участок был бы весь�
ма удобен для него. Поэтому
предложение такое: судебная
власть уступает этот участок
епархии, а взамен равный по
площади получает в Первомай�
ском сквере.

И вновь
о судном месте
Едва в местной прессе появилось сообщение о том, что в
Первомайском сквере возле строящегося кафедрального
собора заложен камень в основание здания будущего обла�
стного суда, как в СМИ развернулось обсуждение темы.
Губернатор Кулаков тоже высказал свое мнение: он против
такого строительства, поскольку это место подходит боль�
ше для размышлений о нравственности и вечных ценнос�
тях, а не для разбора дел об уголовных преступлениях.

Акт переуступки был офор�
млен. Постановление админи�
страции города подписано 11
июля 2007 года, и участок в
0,44 га возле строящегося собо�
ра выделен для строительства
здания областного суда. В на�
стоящее время в институте «Во�
ронежпроект» идут архитектур�
но�планировочные проработ�
ки. Первый этап их близок к
завершению и уже в начале сле�
дующего года можно будет при�
ступать к земляным работам.
Но это при условии стабильно
выделяемого финансирования.
Общая сумма затрат на соору�
жение здания составляет около
360 млн. рублей.

Журналисты поинтересова�
лись, что станется с красивой
чугунной оградой парка, пред�
ставляющей собой художе�
ственную ценность?

� Она будет демонтирована
на небольшом участке, сохра�
нена и установлена с другой
стороны нового здания,� отве�
тил Владимир Александрович.
� Мы постараемся сделать всё,
чтобы строительство не испор�
тило этот красивый уголок го�
рода.

Борис ВАУЛИН.

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

Собственники земельных долей в общей долевой собственности АОЗТ «Победа» и Красноновское сельское поселение Панинского муниципального
района, расположенные по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Щербачевка, извещаются о том, что 24 декабря 2007г. в 12 часов

по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Щербачевка, в здании администрации Красноновского сельского поселения,

СОСТОИТСЯ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ.
Повестка дня:

Информацию по повестке дня можно получить у представителя собственников Бурлаченко Владимира Валентиновича по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле.

Возражения от участников долевой собственности направлять в письменной форме по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле, ООО «СЭЗ».

1. Определение порядка распоряжения, владения и пользования земель�
ными участками, находящимися в общей долевой собственности с целью
передачи в аренду.

2. Определение местоположения земельного участка для первоочеред�
ного выделения из земель сельскохозяйственного назначения в границах
АОЗТ «Победа».

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой выделяется земельный участок в счет
земельных долей, передаваемый в аренду.

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой находятся невостребованные земель�
ные доли.

Собственники земельных долей в общей долевой собственности АО «Красный Маяк» и Росташевское сельское поселение Панинского
муниципального района, расположенные по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле, извещаются о том,

что 24 декабря 2007г. в 13 часов по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле, улица Школьная 7а,

СОСТОИТСЯ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ.
Повестка дня:

Информацию по повестке дня можно получить у представителя собственников Бурлаченко Владимира Валентиновича по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле.

Возражения от участников долевой собственности направлять в письменной форме по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле, ООО «СЭЗ».

1. Определение порядка распоряжения, владения и пользования земель�
ными участками, находящимися в общей долевой собственности с целью
передачи в аренду.

2. Определение местоположения земельного участка для первоочеред�
ного выделения из земель сельскохозяйственного назначения в границах
АО «Красный Маяк».

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой выделяется земельный участок в счет
земельных долей, передаваемый в аренду.

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой находятся невостребованные зе�
мельные доли.

Собственники земельных долей в общей долевой собственности АО «Калининское» и Дмитриевское сельское  поселение Панинского
муниципального района, расположенные по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Дмитриевка, извещаются о том, что 24 декабря

2007г. в 09 часов по адресу: Воронежская область, Панинский район, с. Дмитриевка, в здании администрации Дмитриевского сельского поселения,

СОСТОИТСЯ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ.
Повестка дня:

Информацию по повестке дня можно получить у представителя собственников Бурлаченко Владимира Валентиновича по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле.

Возражения от участников долевой собственности направлять в письменной форме по адресу:
Воронежская область, Панинский район, с. Алое Поле, ООО «СЭЗ».

1. Определение порядка распоряжения, владения и пользования земель�
ными участками, находящимися в общей долевой собственности с целью
передачи в аренду.

2. Определение местоположения земельного участка для первоочеред�
ного выделения из земель сельскохозяйственного назначения в границах
АО «Калининское».

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой выделяется земельный участок в счет
земельных долей, передаваемый в аренду.

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности зе�
мельного участка, в границах которой находятся невостребованные зе�
мельные доли.

Департамент градостроительства и земельных отношений
администрации городского округа город Воронеж
(г.Воронеж, ул.Кольцовская, 45) на основании п. 3

ст. 31 Земельного кодекса РФ, постановления главы город�
ского округа город Воронеж №1218 от 30.06.2006 года, акта

выбора земельного участка и градостроительного заключения,
ИНФОРМИРУЕТ О ПРЕДСТОЯЩЕМ

ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
площадью 1127,00 кв. м для проектирования и строительства

автосервиса, месторасположение которого:
г.Воронеж, ул.Шишкова, 122а.

Предоставление  земельного участка будет производиться в
соответствии с действующим законодательством уполномо�

ченным органом – Главным управлением
государственного имущества Воронежской области

(пл.Ленина, 12).

Я, Кретинин Сергей Иванович, являющийся участником общей  долевой собственности
земельного участка, расположенного по адресу: Воронежская область, Репьевский район,

в границах землепользования СХА «Краснолипье»,
УВЕДОМЛЯЮ О ПРОВЕДЕНИИ  ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ.

Место проведения: Воронежская область, Репьевский район,
село Краснолипье, пл. Ленина, д. 2 (Дом культуры).

Дата проведения: 26.12.2007г. Время проведения: 14.00.
Повестка дня:

1. Условия передачи в аренду земельного участка, находящегося в общей долевой собствен-
ности ООО «АВАНГАРД-АГРО-Воронеж»;

2. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка,
в границах которой в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счет земель-
ных долей;

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка,
в границах которой находятся невостребованные земельные доли;

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка,
в границах которой выделяются земельные участки в счет земельных долей для передачи
таких земельных участков в аренду.

5. Иные вопросы, поставленные собственниками земельных участков.
Вопросы по проведению собрания и повестке дня направлять по телефонам:

(47374) 33-2-11, 8-961-18-23-588. Контактное лицо: Кретинин Сергей Иванович.

Я, Новиков Михаил Дмитриевич, являющийся участником долевой собственности на
земельные участки, расположенные по адресу: Воронежская область, Хохольский район,

в границах землепользования ПК СХА (колхоз) «Рудкино»,
УВЕДОМЛЯЮ О ПРОВЕДЕНИИ  ОБЩЕГО СОБРАНИЯ

УЧАСТНИКОВ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ.
Место проведения: Воронежская область, Хохольский район, с. Рудкино,

ул. Школьная, д. 1а (здание правления Центральная усадьба).
Дата проведения: 24.12.2007г. Время проведения: 10.00.

Повестка дня:
1. Условия передачи в аренду земельного участка, находящегося в общей долевой соб-

ственности ООО «АВАНГАРД-АГРО-Воронеж».
2. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка, в

границах которой в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счет земель-
ных долей.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка, в
границах которого находятся невостребованные земельные доли.

4. Местоположение части находящегося в долевой собственности земельного участка, в
границах которой выделяются земельные участки в счет земельных долей для передачи таких
земельных участков в аренду.

5. Иные вопросы, поставленные собственниками земельных участков.
Вопросы по проведению собрания и повестке дня направлять по телефонам:

(47371) 91-3-72, (47371) 91-1-28.

Я, Кочетов Сергей Юрьевич, являющийся участником общей долевой собственности
 бывших земельных угодий колхоза «Семилукский» Семилукского района Воронежской области,

УВЕДОМЛЯЮ О ПРОВЕДЕНИИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ.
Место проведения: Воронежская область, Семилукский район, с. Семилуки, ул. Зеленая, д. 1,

здание правления колхоза «Семилукский». Дата проведения: 21.12.2007г. Время проведения: 10.00.
Повестка дня:

Вопросы по проведению собрания и повестке дня направлять по телефону (4732) 55-25-75.

1. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах которой
в первоочередном порядке выделяются земельные уча-
стки в счет земельных долей.

2. Определение размера земельной доли в баллогек-
тарах, с учетом расчетов, произведенных ОАО «ЦЧО-
НИИгипрозем» в 2007 году по всему земельному уча-
стку, находящемуся в общей долевой собственности.

3. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах которой
выделяются земельные участки в счет земельных до-
лей для передачи этих земельных участков в аренду
ООО «Масловское».

4. Местоположение части находящегося в долевой

собственности земельного участка, в границах кото-
рой выделяются земельные участки в счет земельных
долей для передачи таких земельных участков КФХ
Петрищев И.И.

5. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах кото-
рой выделяются земельные участки в счет земельных
долей, собственники которых не определились по воп-
росу передачи земельных участков в аренду.

6. Местоположение части находящегося в долевой
собственности земельного участка, в границах кото-
рой находятся невостребованные земельные доли.

7. Иные вопросы, поставленные собственниками зе-
мельных долей.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

20 ноября исполняется 80 лет со дня рождения

РЫБИНА
Алексея Павловича

Уважаемый Алексей Павлович!
Вы встречаете этот замечательный рубеж во всеоружии профессионального

и жизненного опыта, больших знаний, глубокого понимания людей.
Более 30 лет Вы возглавляли наш завод и Совет директоров акционерного

общества. За этот период обеспечили непрерывный рост и повышение эффек)
тивности производства, социальное развитие коллектива.

В настоящее время Воронежский завод компании «Верофарм» занимает
одно из ведущих мест в фармацевтической промышленности Российской Феде)
рации.

В день Вашего рождения от всей души поздравляем Вас, блистательного
организатора, генератора творческих идей, доброго, отзывчивого человека и талантливого руководителя.

Мы ценим Ваш труд, Ваши усилия и Ваш личный вклад в развитие нашего предприятия.
Желаем Вам продления молодости духа и тела, новых успешных дел, радостных встреч и забот, везения, удачи

и благополучия Вам и близким.

                                                                        Коллективы ОАО «Верофарм» и «Воронежхимфарм».


